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POSIBLEMENTE

CAIVO SOTELO, CANDIDATO 
A lA PRESIDENCIA

MADRID, 29. (Efe). — 
L€>opoldo Calvo Sotelo, 
vicepresidente segundo 
del Gobierno, podría 
ser el nuevo presidente 
del Gobierno, según in- 
formacíones facilitad a s

a Efe por fuentes cen
tristas.

Los informantes pun
tualizaron que, natural
mente, habrán de cum- 
p 1 i r s e las previsiones 
constitucionales y i a s

correspondientes c o n- 
sultas de Su Majestad el 
Rey con tos líderes po
líticos.

El Rey 
iniciará hoy 
consultas 
con las 
fuerzas 
políticas

MADRID, 29 (EíeL— Sn 
Majestad el Rey, don Juan 
Carlos, iniciará mañana 
consultas con dirigentes de 
las principales fuerzas po
líticas, con vistas a la de
signación del nuevo presi
dente del Gobierno, según 
informan a “Efe” fuentes 
competentes.

AYER RECIBIO UN EMOTIVO 
HOMENAJE

(Pág. 14)

D. Emilio González Alvarez 

25 años al frente del Consejo 
Diocesano de Mujeres de 

Acción Católica

En el caso, añadieron, 
de que Su Majestad en
comendase la formación 
de Gobierno a un miem
bro de UCD, éste sería 
muy probablemente Leo
poldo Calvo Sotelo.

Por otra parte, un gru
po de consejeros del Go
bierno Autónomo Vasco se 
ha reunido esta mañana en 
la Zarzuela con miembros 
de la Casa Real para ulti
mar los preparativos del 
viaje que Sus Majestades 
los Reyes harán la próxi
ma semana al Pais Vasco.

Asimismo, Su Majestad 
el Rey ha recibido audien
cias militares.

^ - y; <'> ,'^^. I Í

EN PAOS. 
DISCURSO

4 Y 5, EL 
COMPLETO

DE ADOLFO SUAREZ
(Fotos JOSE LUIS, de TV. E.)

Adolfo Suárez decidió dimitir
MADRID, 29 (Efe\— El 

presidente del Gobierno, 
Adolfo Suárez, tomó la de
cisión He dimitir el pasa
do lunes, y así se lo hizo 
saber, en primer lugar a su 
esposa. Amparo Illana y a 
sus más inmediatos colabo
radores, Fernando Abril, 
Calvo Ortega, Martín Vi-

el pasado lunes millones

Mañana 
dos
revistas
con el número 
del sábado:

Antena TV
y 
Antena 
para ella

11a, Rosón, Pío Cabanillas 
y Rafael Arias Salgado.

Suárez —ha podido saber 
“Efe”— dijo que tenía la 
intención de presentar la 
dimisión de sus dos cargos 
—^Presidencia del Gtobier- 
no y del Partido— de ma
nera irrevocable, ante la 
incomprensión de sus ac 
tos. La irrevocabilidad en
trañaba que esta decisión 
no tenía connota ciones 
electorales.

explicó a sus compañeros 
de Gabinete, en una inter
vención que calificaron de 
“magistral”, las razones de 
su dimisión. La reacción 
de los ministros, siguen 
diciendo, fue de conmoción 
y emoción.

diarios invierte 
en Albacete el 
Ministerio de 
Educación

{Pág. 13)

Por otra parte, señalaron 
las fuentes a que ha acce
dido “Efe”, esta, idea “le 
venía rondando en la ca 
beza d^de hace un mes-, 
ante el cariz que tomaban 
algunos comportamientos, 
tanto dje sus compañeros 
de partido como de otras 
personas de la política”.

Ayer el presidente del 
Gobierno se trasladó al 
Palacio de la Zarzuela pa
ra comunicar a S.M. el 
Rey su decisión. Hoy ha 
tenido también lugar otra 
entrevista de Adolfo Suá
rez con el Rey.

Ya reunido el Consejo 
de Ministros, en sesión de) 
urgencia, Adolfo Suárez j

SECUESTRADO 
UN INGENIERO 
DE LA 
CENTRAL 
NUCLEAR DE 
LEMONIZ

Un i n g enierp de la 
Central N u c 1 e ar de 
L e m o niz lía sido se
cuestrado esta tarde 
cuando sal í a de la 
central en el munici
pio vizcaíno del mis
mo nombre.

El secuestro fue asu
mido -por la organiza
ción ETA M i 1 itar

El ingeniero secues
trado es José M a r ía 
Ryan, que tiene su 
domicilio en la locali
dad vizcaína de Umbe.

UNO POR 
CADA 
SIETE 
HABI

TANTES
Villapalacios, 
la localWad de 
la provincia 
que más 
teléfonos 
tiene

Ó
 b



LA voz DE AtBACere Viernes, 30 de enero de 1981

agenda de albacete

CALENDARIO
SANTORAL

Hipólito, Feliciano, Alejandro, Matías, Ar- 
mentario, Barsés y Sa.ntas Martina y Jacinta.

Mañana:
Juan Bosco, Ciro, Tarsicio, Martín, Tirso 

y Santa Marcela.

SOL
Sale-a las 8.5 y se pone a las 18.5

LUNA
Luna nueva, el día 4.
Han transcurrido 30 días del año y res

tan 355.

W^^fZ^S DS GUARDIA

PARA HOY
MOLINA, Feria. 45; CILLER. José Isbert. 7 

(Polígono Estación), y FE CARRASCO, Tenien
te Rueda (Barrio Pedro Lamata).

Datos facilitados por el Observatorio Me
teorológico de la Base Aérea de los Llanos:

Temperaturas extremas de ayer: Máxima, 
10'6 grados, a las 14.40 horas; mínima, 5 gra
dos bajo cero, a las 8.20 horas.

Cielo, nuboso.
Viento. 340 grados Sur Oeste. Velocidad, 

18 kilómetros hora.
Humedad, 89 por 100.
Presión atmosférica; 709'1 mrlímetros de 

mercurio, equivalentes a 1.031'3 milibares.
La temperatura a las 22 horas, era de 2'6 

grados..

CUPON PRO-CIEGOS
NUMERO PREMIADO AYER

8 7 7
«Las Banderas de Italia»

PARADA DE TAXIS

PLAZA DE FATIMA................................. 220008
AVDA. ESPAÑA........ ............................... 223006
ALTOZANO ................................................214150
ESTACION VIEJA....................................214250
ESTACION NUEVA..................... 213250

TELEFONOS PARA CASOS URGENTES
PARQUE DE BOMBEROS.......................213080
CRUZ ROJA. AMBULANCIA.............. 225002
AMBULANCIA SERV. P. ................. ... 213010
POLICIA NACIONAL............................... 222839
RESIDENCIA SANITARIA........................220650
ESTACION DE FERROCARRIL .............212096
GUARDIA CIVIL........................................229650
POLICIA GUBERNATIVA....... ................ 223382
POLICIA MUNICIPAL.............................. 226045
TELEGRAFOS...........................................222000
AMBULATORIO (URGENCIAS) ............. 222462

LA voz DIARIO 
INDEPENDIENTE 
DE LA MAÑANA

Año XXiX - Depósito Legal: AB - 7 - 1958
Redacción; Administración y Talleres: 
Zapateros, 24 - Telfs.: 226050 y 226C54

PRECIOS DE SUSCRIPCION
Un mes ... ^i w ... ^ r.. 600 Peseta#
Tres meses ..v ..v ... vis .^ 1.500 >
Seis meses ... .'.-.• ..~¡ ... -.-i. 3:000 ir
Un año...........i ..^ ... ... 6,000 >

Diríjase a nuestra Administración Indicando " 
forma de pago: Giro postal, transferencia, “ 

talón bancario o recibo a domicilio, '“

AL AIRE DE SU VUELO...

Peripecias y desatinos...
La vida es así, amigos; colmada de paradojas y 

devaneos, que le salen a uno al paso y le brindan 
su correspondiente sorpresa o timo, cuando menos 
lo espera uno, al aire de su vuelo...

Este es el lance —y va de cuento— de cierta 
personilla, arisca y misántrópona, que vivía solitaria 
en un piso —sin padre ni madre, in perrito que le 
ladre— y que, al volver del trabajo, cierto día, tuvo 
la feliz ocurrencia de aplicarse una ducha, con el 
fin de mitigar un poco el incordio y la pejiguera de 
esta existencia, cansina, moledera, ajetreada.

Ni corto, ni perezoso —lo que has de hacer, 
hazlo pronto— el protagonista de nuestra histo
rieta se despojó de la leve indumentaria, que usa
ba para andar por casa y se enjabonó, con avaricia, 
desde la coronilla de la cabeza, hasta las uñas de 
los pies.

Poco precavido o asaz confiado, no cayó en la 
cuenta de comprobar previamente, si había agua, 
requisito fundamental y primario.

Cuando la criatura estuvo toda ella —seres de 
rara doctrina— bien solapada de espuma, abrió el 
grifo del lavabo y comprobó, con amargura y desa
zón, que no fluía ni una sola gota de agua.

Se le ocurrió entonces, como única tabla de sal
vación, llamar en la casa del vecino de enfrente, 
solitario como él, adusto y tenebroso, implorando 
un chisguete de agua clara, para diluir y baldear el 
abarrago de marras, que llevaba encima. Pensado, 
dicho y hecho.

Viendo que no había nadie en el descansillo de 
la escalera, llamó tímida y embarazosamente a la 
puerta del vecino... Y horror, temblor y furor...

A pesar de sus plañidos y lamentos, sin pizca 
de contemplación, el vecino le dio con la puerta 
en las narices, avisando por teléfono a la Policía.

El cuitado tuvo que explicar —ce por be-— a los 
agentes de la autoridad que él no era el abominable 
hombre de las nieves, sino uri probo»' ciudadano pe- 
cato, que se quiso duchar y no pudo hacerlo por 
falta de agua y sobra de jabón. Y así quedó todo, 
al aire de su vuelo...

Traten ustedes, amigos, de evitar inútiles alar
mas, para no exponerse a desengaños enojosos y 
desapacibles...

FRANCISCO FUENTES

| PROPAGANDA COMERCIAL |
1 «Nuevas Pañerías», de Madrid, ante la in- J 
■ minente apertura de una. sucursal en nuestra | 
| capitai, inició una campaña publicitaria basa- h 
1 da en un simpático «coneio de la suerte». # 

1 NATALICIO 5
| Doña Visitación Solá Hernández, esposa | 1 de don José Motilla, funcionario de Monte- J 1 píos Laborales, dio a luz un niño. |

I ENTREGA DE PREMIOS |
I La entrega de premios del concurso lite- | 
| rario convocado por la Federación Católica de | 
(Padres de Familia, fue presidida por el cañó- z 

nigo de la Santa Iglesia Catedral, don José | 
| Delicado Baeza, quien pronunció un brillante | 

discurso sobre el tema del concurso: lúa Fa- ’ 
milla. 1

| AJEDREZ |

| El ajedrecista Eduardo Franco alcanzó un | 5 gran éxito en el Campeonato de Invierno de ’ 1 Almería, en el que se clasificó en el primer | 
| puesto, empatado a puntos con Pérez, ex- | 
’ campeón de España y Díez del Corral, que era " 
1 el campeón. |

1 CURSILLO EN ALCARAZ |
I El secretario provincial de Sindicatos, don | 
| Angal García del Barrio, clausuró en Alcaraz | 5 un cursillo agrícola, en el que ^participaron ?2 J 
| obreros del campo. El curso fue impartido por | 
| los profesores de la Escuela Sindical de Al- |
J bacete, dcn Angel García Cuesta y don Adolfo 5
| Masiá. s |

I
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Empí^ JOSE PEREZ GARCI*

Gran Hotel
TelL: 31 23 4L

Continua desde las 5 
“CONTOATÍEMPO’’

Art Garfunkél, Theresa
Russell

Pases: 5, 7.30 y 10
Autorizada ú n i camente 
para mayores de 18 años

Capítol
T«lt: 23 64 44

Continua desde las 5 
'CONTAMINACION:
ALIEN INV/WE LA

TIEltR.V’
Ian Mc.Culloch,
Loui.se Marleau

Pases: 5, 6.45, 8.40 y 10.30
Autorizada ú n i caniente 
para mayores de 18 años

Carretas
Continua desde las 5
“GALzVXIAS ANO 2000”

Kensaku Morita, Yuko 
Ar'*oo

Pa.?es: 5 y 8.»,^
“AQUEL MALDITO 
TREN BUNBADO" 
Bo Svenson, Peter 

Hooten
Pases: 6.45 y 10.30 
Programa autorizado pa
ra mayores de 14 años

Cervantes
reu.: 23 84 51

Continua desde las 5 
“¿iMMANUELLfiS”

Autorizada e x: e 5 u siva- 
mente para mayores- de 
18 años.

Alain Cuny y Marika 
Green

Pases; 5, 6.45, 8.40 y 10.30 
Se advierte al público 
que e.sta película por .su 
temática o conten ido 
puede herir a la sensibi- 
bildád del espectador. 
Clasificada con anagrá- 
ma ‘•"S”".

TEATRO - CIRGO
Continua desde las 5.30

«PUNTO DE MIRA»
Annie Giradot, Jacques Dutronc.y 

Jean-CIaude Bríaly

Una emocionante intriga que mantiene el 
súspense hasta él final.

Pases: 5.30, 7.10, 8.30 y 10.30
Mayores de 14 años.

Cine GOYA
CLIMATIZADO C/. Torres Quevedo, 17
Telfj 229260 - Empresa Martim»^ Tercero, S.L

HOY: ESTRENO DE LA INTERESANTE 
PELICULA MUSICAL

¿QUE HACE UNA CHICA COMO TU 
EN UN SITIO COMO ESTE?

Por Carmen Maura. Félix Rotaeta, Héctor 
Alterío y José Lage

Pases: 6. 8 y 10

Mayores de 18 años

Cine CARLOS III
HOY: ESTRENO DE LA COMEDIA 

MUSICO-DRAMATICA

«QUADROPHENIA»
(Una forma de vida)

La historia de dos grupos de jóvenes que en
carnaban a toda la generación de los 60 en 

una sociedad que n-o les comprendía.
Por: Phil Daniels, Mark Wlngett, Philip Davis 

y Leslie Ash.
Pases: 6, 8 y 10. U.P.P: 10.15

Autorizada para mayores de 18 años

TEUJOIVOS DE
LA VOZ DE ALBACHE 
226050 y 226054
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Albacete al día opimon
Rueda de opiniones

Albacete tras la dimisión 
del presidente Suárez
«HA SIDO UNA 
SORPRESA»

(Juan José Franch, 
gobernador civil)

PUNTO DE VISTA
¡¡SORPRESA!!

RECUADRO

CRISIS
Quien diga que lo esperaba miente come 

un bellaco. Pero es evidente que la máquina 
del partido centrista, del Gobierno, tropezaba 
con la arena de unos conatos de crisis indis
cutibles. La suspensión del 11 Congreso de 
UCD puede haberia atascado. Los más escép
ticos no aceptaron plenamente el problema 
planteado por los controladores aéreos, y so
bre todo el urgente desmantelamiento de las 
instalaciones de Palma. Habrá que suponer 
que fue una coincidencia más o menos opor
tuna. A partir de ahí, el desconcierto, hasta el 
apremiante y quizás impertinente ultimátum 
de los eiecutivos de UCD ai presidente, ame
nazando, anteayer, con dimitir en bloque el lu
nes si no se acordaba en firme la inmediata 
celebración del congreso. Las presiones que 
haya podido tener el presidente se nos esca
pan, lógicamente, desde la órbita provincial. 
La crisis se acentuó y ayer tarde llegó, sorpro- 
sivamente de todas formas, ia dimisión de 
Suárez como presidente del Gobierno.

En estos momentos no manda más que la 
Constitución, y a ella hay que atenerse. Hasta 
que se resuelva la crisis, los ministros con
tinuarán en fundones. La solución, en breve.

GUTIERREZ ALARCON

^ Esa ha sido la general respuesta de a quie
nes les hemos preguntado en relación con 

noticia de ia dimisión del presidente Suárez. Sor-
ción que en estos momen
tos precisa España será 
posible sin mayores incon
venientes. También tengo 
que decir, que ésta lía si
do la noticia política más 
importante después de las 
elecciones de 1977. Aquí 
estoy recibiendo muchas 
llamadas y todas, en el de
seo de adquirir una infor
mación que lleve a la 
tranquilidad.

ro 
X

 l

“TENIA QUE HABERLA 
PRESENTADO ANTES”

(Paco Delgado, 
pariamentario socialista)

Gobierno.

sido una sorpre- 
tenía la menor

“EL CONGRESO

NO TIENE LA CULPA”

(Salvador Motos, 
presidente provincial 
de UCD)

53. No 
sospecha de que pudie
ra producirse la d i m i- 
sión dei presidente del

1

—Ha sido una auténtica 
aoipresa. Sorpresa que qui
zás resalte más por haber- 
se producido antes de la 
celebración del 11 Congre
so. Yo supongo que eso, el 
Congreso, no es el princi
pal motivo que ha induci
do a Suárez a dimitir. Ha
brá otras cosas. De todas 
formas, insisto, la decisión 
se me antoja muy fuerte 
antes los grandes temas 
que el partido debe de di
lucidar. Desde luego, la 
crisis no modificará nues
tra postura, pues ella, que 
quede claro, no iba en con
tra de las personas, sino 
en el deseo de alcanzar un 
ntayer nivel organizativo 
para ilusionar a nuestro 
electorado.

"LA NOTICIA ES 

TRAUMATIZANTE”

(Luis Femando Angosto, 
secretario provincial 
de UCD)

-En estos momentos no
puedo tener una opinión
serena. Ha sido una ver-
*l®ficra sorpresa, y un. he- 
®^® traumatizante. Pero 
^loy seguro que debido a 

inecaniainos que posibi- 
1* Uonstitueirá y a la

^®*Pl* capacidad de reac-
•tóa d^ partido, la solv-

la
presa que, a no dudarlo, igualmente lo fue para las 
cancillerías que están conectadas con la extensión 
internacional de la política española, que induda
blemente esperaban que del anunciado y suspen
dido II Congreso saliera el plato fuerte de lo que, 
en el futuro, podía ser un partido que tanto ha te
nido que ver con el cambio a que España ha es
tado sometido en estos últimos cuatro años. Tam
bién se ha dado otro factor importante a nivel de 
pueblo; el miedo. Miedo por lo que puede pasar, ya 
que la falta de formación política les impide tener 
acceso a los mecanismos que la propia Constitu
ción marca y que, en cambio, a las personas que
más o menos están acostumbradas a circular I

—Empezaré diciendo que 
no me lo esperaba tan rá-
pido, 
años 
tenía 
tado

Hemos pasado dos 
como de transición y 
que haberla presen- 
antes. Ahora sólo

cabe esperar a ver qué pa
sa.

“SO¥ DIPUTADO 
DEBIDO A LA 
PERSONALIDAD 
DE SUAREZ”

(José Luis Moreno, del 
Congreso de Diputados 
por UCD)

<6̂
:

—La sensación que ten
go es como si estuviera de
bajo de una losa. Aún no 
rae he repuesto de la sor
presa. Quiero dejar claro 
que yo soy diputado debi
do a la personalidad, de 
Adolfo Suárez, que fue 
quien hizo posible alcanzar 
aquella mayoría en las pa,- 
sadas elecciones. A él, más 
tarde, lo traté lo suficiente 
como para comprender que 
su decisión la ha tenido 
que meditar mucho. ¿Nom
bres para el relevo? Pues... 
podrían ser, Calvo Ortega, 
Martín Villa, Abril Marto
rell, Calvo Sotelo. UCD 
tiene recambios y los pon
drá a disposición del me-' 
jor servicio a España. i

VP»8«a a la 15} ¡

solutra por esas áreas políticas, les permite ver 
con más seriedad ia crisis producida. Es por eso 
que en la declaración de Adolfo Suárez, fa tónica 
preponderante fue la de inspirar confianza: «Hay 
muchas razones para conservar ia fe», dijo, y lluego 
continuó pidiendo al pueblo español el esfuerzo 
para construir una nación de todos y para todos. 
«Yo quiero contribuir con mi dimisión a que el cam*- 
bio sea posible e inmediato. Para eso es necesa
rio convocar ai país para que se agrupe en tomo 
a las personas que tienen responsabilidad en ta 
función política», añadió, después de asegurar que 
el cansancio no era ia razón de haber tomado tan 
importante decisión, aunque, según nuestro crite
rio y por io escuchado, el cansancio sí que tuvo 
algo que ver con ello, así como el desgaste que el 
ex-presidente reconoció haber sufrido a lo largo da 
sus casi cinco años de mandato. Esa sorpresa a la 
que anteriormente hacemos alusión, y a nivel pro
vincial, impidió que los centristas albacetenses die
ran nombres para el relevo. En el momento de es
cribir este comentario, y tal y conforme todo sa 
está produciendo en los más altos niveíes.de la in
formación nacional, parece que hay que apostar 
por Leopoldo Calvo Sotelo. Pero eso está por ver., 
ya que la persona propuesta deberá disponer de Ila 
mayoría absoluta de los votos del Congreso de los
Diputados y, eso, no 
ponen.

MIEL SOBRE

H
e

CÍO del 
asunto

Ayer, juramento de un nuevo abogado

li). Agustín Alonso fue apadrinado
por doña Concepción González

es tan fácil como muchos ai'

HOJUELAS

En el último 
y aprobó, la

pleno de la Diputación se vio, 
cesión, sin cargas, del edifi-

nuevo-viejo Hospital de «San Juliári». Ese 
estaba concretado en el punto 12. Pues

bien, hasta que se llegó a él. ¡Qué delicia! ¡Qué em- 
canto! ¡Qué maravilla! Aquello, en vez de un pierro 
se asemejaba en todo a unas justas literarias, a 
unos juegos florales propios de la mejor época. Y 
eso, a pesar de que al presidente la misma tarde 
le habían extraído un diente de leche y una muela. 
Era lógico: tenían un gran interés en demostrar que 
el acuerdo se tomaba con pleno consentimiento de 
todos los partidos políticos con representación en 
la corporación provincial y para ello no era bueno 
caldear el ambiente. Pero luego, pasado el punto 
concreto al que nos estamos refiriendo, todo voí-^ 
vió a ser lo mismo de siempre. De ahí en que no 
hubiera acuerdo para que los otros proyectos mé- 
dico-^sanitarios, como pueden ser el Programa de 
Prevención del Cáncer, el de la erradicación de las 
«fiebres de Mita», las I Jornadas de Medicina Ru
ral y la de Educación Sanitaria, se querrán «so
bre la mesa» y, por tanto, a la espera de ser tra
tados en una nueva sesión.

UN MILLON DE PESETAS

5K Lo que sí mereció el visto bueno de los se
ñores diputados, le cual no deja de ser 

una sorpresa, fue el que la Diputación pase a ser 
socio protector, con un millón de pesetas de apor
tación, de la Sociedad de Garantías Recíprocas. Tal 
planteamiento, después de que fuera expuesto por 
el titular de ia Comisión de Hacienda, hizo que eH 
señor López Ariza entrara en trance de advertir 
que luego, a la hora de la verdad, PEDA no discri
minara a las pequeñas empresas, lo cual permitió 
la posibilidad de entrar en un pequeño debate que 
sirvió para aclarar algunos puntos importa<ntes que 
afectaban al sistema de votación que se emplea 
dentro de la entidad garante y a como ésta fun
ciona a ia hora de firmar un aval.

EDUARDO CANTOS

A la una del mediodía de 
ayer tuvo lugar en la Au
diencia Territorial la jura 
gosio nuevo letrado de don 
Agustín Alonso González}, 
de Hellín, que fue apadri
nado por la letrado dor 
ña Concepción González 
Marín, siendo la primera 
vez que se produce un acto 
de este tipo, actuando co
mo madrina, una mujer 
abogado, en este caso la 
esposa de nuestro colabo
rador, el también abogado, 
don Carlos Lozano Gotor.

El acto tuw Jugar en 
la Audiencia Provincial, 
presidido por el titular, 
don José Lorca García, el 
fiscal jefe don Rafael Ro
jo Urrutia, el presidente 
de la Audiencia Provincial, 
don Fiando Martín Díaz; el 
presidente de la Sala de lo 
C^ü, don Valentín Loza- 

iBo; el presidente de Ja Sa
la de lo Contencioso-Ad- 
minisírativo, don José Ma
ría Agunsolo Fernández,, y 
ej presidente . deF Colegio

de Procuradores, don Ai^ 
ionio Martínez Ortiz, adí 
como el presidente del Co
legio Oficial de Abogado^^ 
don Javier Sánchez (Barri
lero, ejerciendo como sor 
cretario don F r a n c i seo 
Blas Rodríguez.

En la ceremonia estuvie
ron presentes letrados do 
Hellín, como don Juan Abk 
dújar Balsalobre, don Ao- 
tonio Andújar Tomás, y el
esposo de la madrina, 
Canlos Lozano Gotor.

El nuevo abogado, 
Agustín Alonso, juró

d<»

dos

cargo, cerrando el acto «1 
presidente de la Terrlto-^ 
rial, don José Lorca, dan
do la bienvenida al letras 
do, como nuevo compañe
ro.

Según ' nos informó el 
decano del Colegio, es la 
primera vez que en Alba
cete, una mujer letrado 
amadrina a un nuevo abc^ . 
gado.,,.

(Foto I^. L«I»> ..r

M.C.D.2022
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DISCURSO DEL PRESIDENTE

“Me voy sin que nadie me lo haya pedido”
avencimiento de que este comportamiento es el 

que creo que mi Patria me exige en este momento”
* ¿MADRID, 20. (Efe). — Adolfo Suárez ha dlrlgl- 
. do esta tarde al pueblo español, por medio de 

j RTVE, un mensaje de despedida como presidente

da.
He sufrido un impar-, 

tante desgaste durante
deí Gcbierao y de UCD en eí que ha afirmado que mis casi cinco añ.os de
«me voy sin que nadie me lo haya pedido».
“Hay momentos, en la 

irida de todo hombre, en 
Jos que se asume un es
pecial sentido de la res
ponsabilidad.

Yo creo haberla sabi
do asumir d i gnamenté 
durante los c a si cinco 
años' que he sido presi
dente del Gobierno. Hoy, 
«Ín embargo; la.respon- 
KibUldad que siento me 
parece .i n f i n f Lamente 
mayor.

Hoy tengo la respon
sabilidad de explicarles. 
desde la confianza y la 
legitimidad con la que 
me invistieron como 
presidente con stitucio- 
nal, las razones por las 
queiKesento i r revoca- 
bleiStente mi d i m isión 
como presidente del Go
bierno y .mí decisión de 
dejar la presidencia de 
la Unión de Centro De- 
mocrático.

No.es una decisión,fá
cil. Pero hay encrucija
das tanto en núes tra 
propia vida personal co
rno -en la historia de los 
pueblos, en los que uno 
debe preguntarse, sere
na y ob j e tivamente,' si 
presta un mejor servicio 
a la-colectividad perma-

ción y las presiones con 
las que se me ha insta
do a permanecer en mi 
puesto, con el conveh*- 
cimiento de que este 
c o m p ortamiento, por 
poco co mprenrible que 
pueda parecer a prime
ra vista, es el qué creo 
que mi patria me exige 
en- este momento.

No me voy porque ha-, 
ya sufrido un revés su
perior a mi c a p acidad 
de encaje. No me voy 
por temor al futuro. Me 
voy porque ya las pala
bras parecen no ser su
ficientes y es preciso de
mostrar con h e c hes lo 
que somos y lo que que
remos.

DECISION

prcsidente. N i n g u n a 
otra persona, a lo largo 
de los últimos c i e n to 
cíncu.enta .años,. ha. per
manecido, tanto tiempo 
gobernando d e mocráti- 
camente en España... Mi 
desgaste p e r s o nal ha 
permitido afticuiár un 
sistema de libe riades. 
un nuevo modelo de con
vivencia s o el al y un 
nuevo modelo de Esta
do. Creo, por tanto, que 
ha merecido la pena. 
Pero como í r e c uente- 
mente ocurre en la His
toria, la continuidad de 
uña obra exige un cam
bio de personas y yo no 
quiero que el s i s t e ma 
democrático de c o n vi- 
veneia sea, una vez más, 
un paréntesis en la His
toria de España.

blecep la credibilidad e® 
las personas, y en líft} 
instituciones.

exige hoy también .que 
^ produzcan hechos 
que, como el que asumo, 
actúen de revulsivo mo
ral que ayude a resta-

de lealtad, si me lo per
miten, hacia mi propia 
obra.

Pero esto p r o f u n do 
sentimiento de leal tad

iieciendo en su pue 
ó renunciando a éi.

sto

"ME VOY SIN QUE 
NADIE MS LO 
HAYA PEDIDO”
He llegado al conven

cimiento de que hoy, y 
en las actuales circuns
tancias, mi mar cha es 
¡más beneficiosa p a ra 
España que mi perma
nencia en la Presiden
cia.

• Me voy, pues, sin que 
ÍR adíe me lo haya pedi
do,- desoyendo la peti-

MEDITADA
. Nada más lejos de la 
realidad que la imagen 
que se ha querido dar de 
mi como la de una per- 
.sona aferrada, al cargo. 
Todo político ha de te
ner, vocación de poder, 
voluntad de continuidad 
y de permanencia en el 
marco de unos princi
pios. Pero un político 
que además pretenda 
^ryñr al E tado debe sa 
ber en qué momento el 
precio que el pueblo ha 
de pagar por su perma
nencia y su continuidad 
es superior al precio que 
siempre implica el cam
bio de la persona que 
encarna las mayores 
responsabilidades ejecu- 
tivas de la vida política 
de la nación.

Yo creo saberlo, ten
go el convencimiento, de 
que ésta es la. situación 
en la que nos hallamos, 
y por eso mi decisión es 
tan firme como medita-

■ ACTO DE

LEALTAD
Trato de que mi

(Pasa a la QUINTAÍ

cisión sea un acto de es
tricta lealtad. De leal- 
■tad hacia España, cuya 
vida - libre ha de s e r eí 
fundamento irrenuncia
ble -para superad una 
Historia repleta de trau- 
.mas y de frustracione-s; 
de lealtad hacia la idea 
de un centro político 
que se estructure en for
ma, de partido intercla
sista, reformista y pro
gresista yq u e t i ene 
comprometido su esfuer
zo en una tarea de erra
dicación de t- a n t as in
justicias como toda vía 
perviven en núes tro 
país ; de lealtad a la Co
rona, a cuya c a u s a he 
dedicado t o d os mis es
fuerzos por entender 
que sólo en torno a ella 
es posible la reconcilia
ción de los e s‘p añoles y 
ura patria de todos, y

O
- 

«

Don Santos

Fallecló ayer en Albacete, a los 71 años de edad, con
fortado con los auxilios espirituales y la bendición de 

Su Santidad.

Cámara Oficial de Comercio e Industrie
ALBACETE

CURSO DE FORMACION DE JEFES DE VENTAS
Patrocina: INSTITUTO DE REFORMA DE LAS ESTRUCTURAS COMER

CIALES, «IRESCO».
Dirigido a: Profesionales de la venta —nivel intermedio—, 
Contenido del Curso;

— Concepto y situación de la Distribución Moderna.
La empresa y su dirección.

— Gestión de Personal.
— Organización y planificación de las Ventas.
■— La función de Marketing en la empresa.
— La comunicación en la Venta.
— Promoción de Ventas.
— El trabajo del vendedor profesionak
— Administración de Ventas.

Fecha: del 2 al 24 de febrero de 1981.
Horario: De 8 a 11 de la noche —de lunes a viernes—.
Cuota de matrícula: 2.0ÍX) pesetas alumno.
DIPLOMA: Se otorgará DIPLOMA al que siga con aprovechamiento todo 

el Curso.
Información e inscripción: Gabinete de Asisíencia Técnica Comercial, 

Cámara Oficraí de Comercio e Industria de Albacete, 
Plaza del Altozano, 4 - Teléfono 22 92 08.

O
 

m
 

•o

SU ESPOSA, DOÑA ESPERANZA MEDRANO 
PLAZA; SUS HIJOS, ESPERANZA. CANDELARIA Y 
MARIA DEL PILAR; HERMANOS, JESUS, JOSE, JOA
QUIN, RAMON Y JUAN; HIJOS POLITICOS, AUGUSTO 
CUEVAS LOPEZ Y FRANCISCO VERA GALINDO; NIE
TOS, SOBRINOS Y DEMAS FAMILIA.

Ruegan una oración por su alma

Y la asistencia al entierro que tendrá lugar 
hoy, a las 12’30 de la mañana, partiendo de 
calle de Blasco de Garay, 39, a la Parroquia 
de San Francisco, celebrándose a continua
ción la misa de «corpore insepulto».

Albacete, enero, 1981
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DISCURSO DEL PRESIDENTE
"Trato de que mi decisión sea un acto de

estricta lealtad hacia España”
«Algo muy importante tiene que cambiar en nuestras actitudes y comportamientos, Y yo quiero contribuir, 
con mi renuncia, á que este cambio sea realmente posible e inmediato».
¡(yip,n6 dó la. CUARTA)

pos ATAQUES 
PERSONALES
Quizás los m o d os y

k Caja de Ahorros Provineial 
de Albacete inaugura el IV 
Curso de Formación para Em

presarios y Directivos 
en Villarrobledo

Don Andrés Fernández Romero, asesor de la Presidencia del INI para la or
ganización de empresas, pronunció la conferencia inaugural.

El pasado día 26 
tuvo lugar en Villa
rrobledo la inaugura
ción del IV C n r so de 
Formación para Em
presarios y Directivos, 
organizado y patroci
nado por la Caja de 
Ahorros Provincial de 
Albacete, entidad 
preocupada s,tempre 
por el desarrollo eco
nómico y social de su 
región.

El acto estuvo pre

maneras que a menudo 
se T'tíllzan para Juzgar a 
las personas no sean los 
más adecuados para una 
conviveneia ser ena. No

sidido por el director 
general de la Caja, 
don Vicente Gamero, 
a c oanpaftado de los 
consejeros de la enti
dad señores Angosto y 
García Casarruhios, el 
director de la oficina 
de V111 arrobledo, don 
Jos- J. Núñez Cortos y 
los monitores del cur
so, señores Paños Sán
chez, Díaz Gómez y 
Marín Gómez. .

Se 1 ñau guró con 

me he quejado en nin
gún momento de la cri
tica. S i e m pre la he 
aceptado s e r.enamente, 
Pero creo que tengo 

una c o nferenda de 
don Andrés Fernán
dez Romero que bajo 
el titulo de “Él auto- 
diagnóstico de la pe
queña y mediana em
presa” habló del pro
ceso de la dirección y 
las to.ibles acciones 
de mejora que se de
ben de tener en cuen
ta.

Los 29 inscritos en 
el curso come nzarán 
las clases el día 3 de

fu.erza moral para pedir 
que, en el futuro, no se 
recurra a la inútil des
calificación global, a la 
visceralidad ó al ataque 

B

febrero y finalizarán a 
últimos de mayo, sien
do las Sesiones los 
martes, mió re oles y 
jueves de cada sema
na.

La formación de 
monitores y el d i seño 
del curso ha corrido a 
cargo de C o nsultores 
Españoles, empresa de 
Consulting de la Con
ferencia Española de 
Cajas de Aliorros,

peruonal porque creo 
que se perjudica el nor
mal y estable funciona
miento de las institucio
nes d e mocráticas. La 
critica pública y pro
funda de los actos de 
Gobierno es una necesi
dad, por no decir una 
obligación, en un siste
ma democrático de Go
bierno bagado en la .opi
nión p ú b 1 lea. Pero el 
ataque 1 r radonalmente 
sistemático, la perma
nente descalificación de 
ias- personas y de cual
quier tipo de s o 1 u ción 
con que se trata de en
focar los problemas del 
país, no son un arma le
gitima porque, precisa
mente, pueden desorien
tar a la .opinión públi
ca en que se a p o ya el 
propio sistema demo
crático de convivencia.

FO^TAJLECER
LA IDEA DE LV
UNIDAD DE 

" ESPAÑA
Querría t r ansmltiries 

ml sentimiento de que 
sigue habiendo m u chas 
razones para c o nservar 
la fe, para mahtenerse 
firmes y confiar en no
sotros los españoles. Lo 
digo con el ansia de 
quien quiere con servar 
la fuerza necesaria para 
fortalecer en todos sus. 
corazones la idea de la 
unidad de Espa ña,, la 
voluntad de f o r t alecer 
las instituciones demo- - 
cráticas y la necesidad 
de prestar un mayor 
respeto a las personas y 
la legitimidad de los iX)- 
deres públicos.

Yo, por ml parte, les 
prometo que como dipu
tado y como mili tante 
de mi partido, s e g u iré 
entregado en c u e rpo y 
alma a la defensa y di
vulgación del c o m p ro- 
miso ético y del rearme 
moral que n e c e sita la 
sociedad española.

Todos podemos servir 
a este objetivo desde 
nuestro trabajo y desde 
la confianza de que- si 
todos queremos nadie 
podrá apartamos de las 
metas que, como nación, 
libre y desarrollada, nos 
hemos trazado.

Se puede prescindir de 
una persona en concre
to. Pero no podemos 
prescindir del e s f aereo 
que todos juntos hemos 
de hacer para construir 
una España de todos .v 
para tod'^s.

MANTENERNOS
EN LA ESPERANZA
Por eso no me puedo 

peimltir ninguna queja 
ni ningún gesto de 
amargura. Tenemos que 
mantenemos en la es
peranza, convencidos de 
que las c i r c unstanclas 
seguirán siendo difíciles 
durante algún tiempo; 
pero con La seguridad de

\''
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que si no desfaHe.óemó.'í 
vamos a seguir adelan
te.

Algo muy important-o 
tiene que c a m b 1 ar ere 
nuestras actitudes y 
comportamientos. Y ya 
quiero contribuir, con 
mi renuncia, a que este 
cambio sea realmente 
posible e inmediato.

Debemos hacer todo la 
necesario para que se 
recobre la confianza, pa
ra que se disipen los des 
contentos y los d e s e n- 
cantos. Y para ello es 
preciso cohvocar al - país 
a un gran esfuerzo. Es 
necesario que . el pueblo 
español se a g r u p e en 
torno a las ideas, a las 
instituciones y a tas 
ipersonas promovidas 
demócraticamente a lal 
dirección de los asuntos 
públicos.

LA CONTINUACIOM
DE LA LABOR
Los principales pro-» 

blemas de España tie- 
ním hoy el tratamiento» 
adecuado para d a r1e a 
solución. En UCD hay 
hombres capaces de con'* 
tinuar la labor de .Go
bierno con eficacia, pro- 
fetipnaiidad y sentida 
del Estado y paraí 
afrontar este cambia 
con toda norma lidad., 
Le.s pídp que les apoyen! 
y que renueven en ellos 
su confianza para que» 
cuenten con el necesa
rio margen de t i e m pa 
para' poder culminar Lal 
labor emprendida.

Deseo para España, y 
para todos y cada una 
de ustedes y de sus fa
milias, un futuro de pa^ 
y bienestar. Esta ha sida 
la única justificación do 
mi gestión política y va 
a seguir siendo la razóni 
fundamental de mi vida; 
Les doy las gracias porl 
su sacrificio, por su co
laboración y por las rei
teradas pruebas de con
fianza que me han otor
gado. Quise c.orrespon- 
der a ellas con e n trega 
absoluta a ml trabajo y 
con dedicación, abnega
ción y generosidad. Lea 
prometo que donde quie
ra que esté me manten
dré i d e n tif icado con 
sus aspiraciones. Que 
estaré siempre a su lado 
y que trataré, en lame- 
tílda de mis fuerzas, do 
mantenerme en la mis
ma línea y con el mis
mo espíritu de trabajo.

Muchas gracias a to
dos y por. todo”..
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albacete actualidad
MARUJA ASQUERINO

"ESTOY UN POCO ABURRIDA DE 
TODO, COMO DESENGAÑADA”
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María A s q ueríno nos 
recibe en su c a ni e r ino 
con una especie de an
cho camisón con el que 
sale a escena en el pri
mer acto y se m o s t ró 
muy comunicativa, nos 
Ixabló de todo, hasta, de 
su vida privada.

—Fo estoy en contra 
tíel matrimonio; me pa
rece una cosa horro‘f'osa. 
Yo me casé muy joven y 
sne separé eri s e y uida. 
para hablar de una co
sa es necesario conocer
ía y, nat uralmente, yo 
la cof^ozco; me cas é a 
los 17 años y a los pocos 
meses me separé.

—¿En el amor sí cree?
—Si, creo en el UTTior 

y creo en la pareja, pe
ro el matrimonio. es ha
rina de otro cosfdl.

—¿Cuál es el papel 
flue más ha halagado su 
vanidad como actriz?

—Sin duda, el . de Ji
rafa en ‘*Anillos para 
ana fiama”, de Antonio 
Cala.

—María, ¿se p o d r ía 
decir que está un poco a 
la vuelta de todo?

—Se podría decir, 
porque efecti vamente 
es así; una mujer a mi 
£dad y con mi experien
cia ya mira las cósas de 
ctra manera.

María es sin duda ya 
una mujer madura que 
va según con fiesa por 
los 54 años pero sigue 
con su fama de “d e vo- 
radora”,

—Se habla de u s t ed 
como una “devoradora 
de hombres”, ¿lo es en 
tealidad?

—Más o menos. Lo he 
sido, pero ahora ya no 
me quedan ganas de se
guir devorando a nadie. 
Estoy un poco a b urrida 
de todo, como desenga
ñada. Tengo sentido del 
humor, eso sí, pero ya 
no me queda ihtsián pa
ra seguir “devora ndo 
hombres”.

—¿Y nunca fue “de-- 
vorada”? '

—Si, sí, me han '^‘dc- 
noraxit/' muchas ve ces.
No he sido, si'es por eso 
9or lo que lo pregunta, 

un don Juan femenino. 
He conquistado muchas 
veces, pero otras tantas 
me conquistaron.

—¿Qué le ha traído el 
tiempo?

—Me ha traillo tran
quilidad.

—¿Qué haría si vol
viera a nacer?

—Pues lo mismo que 
he hecho, trabajar y vi
vir; no se puede hacer 
otra cosa, pero... si vol
viera a nacer, haría eso 
en otro país en el que 
admiraran, a gr a decie- 
ran y respetaran más a 
los actores.

—¿Le debe algo a al
guien?

—A Tiadie y ese es mi 
orgullo; he sido una lu
chadora nata qtie nada 
le tiene que agradecer, o 
muy poco, a los demás.

—¿Te ha ocurrido al
guna vez no te n e r mil 
pesetas en el bolso o en 
el banco?

—Pues he pa sad o 
apuros de dinero... Si, 
alguna vez me ha pasa
do.

Sesión de la Comisión Permanente

LA DIMISION DE SUAREZ SOBRE 
LOS TEMAS MUNICIPALES

Se reunió ayer la Co
misión M u n i cipa! Per
manente, en sesión or
dinaria, con un orden 
del día de 38 puntos, sin 
ninguno que d e s t acar 
ya que su gran mayoría 
eran de puro trámite.

Hay que destacar que 
comenzó a las s i e te de 
la tarde y, dado el acon
tecimiento n a Cional de 
la dimisión del p r e si- 
dente del Gobierno, don 
Adolfo S u á r ez, duró 
apenas, treinta minutos.

Al finalizar : la sesión 
los tenientes de alcalde 
se reunieron en una 'dé

—¿Teatro, cine o te
levisión?

—La televisión no me 
gusta; sólo hago algo 
cuando me llama Pilar 
Miró o Pára7no; ¿El ci
ne? Pues la v e r d ad es 
que he tenido muy ma
la suerté, o a lo mejor 
es que no sirvo para el 
cine. Lo mío es el tea
tro.

—¿De qué se arrepien-

—-De mis ideas, siem
pre he teiiido unas ideas 
fantásticas y estúpidas; 
siempre he querido ha- 
cérmdo yo todo por mi 
juisma. Para mí ha sido 
todo muy duro, no he 
tenido a nadie que me 
ayudara. He sido una 
romántica sin sen tido 
alguno de la rea idad.

—Cesáreo G o n z állez 
elevó a muchas actrices 
de su época, ¿por qué a 
usted no?

—Porque yo no era su 
novia, ni quería sab er 
nada de él. "Sus novias” 
siempre hacían de pro
tagonistas. Sofía L o ren 
es una gran actriz y es 
guapísima y maravillo
sa, pero si no hubiera 
tenido a Carlo Ponti de
trás ni más ni men os 
que Gina Loli o brigida 
que se tiene ahora que 
dedicar a la fotografía 
para que se hab'le de 
ella y Ila7nar la aten
ción.

—¿Qué le p i de a un 
hombre?

—Ya no pido nada. 
Estoy ya un poco por 
encima de eso.

—Pero en el caso de 
que se interesase por al
guien. ¿cómo ten d r ía 
que ser?

—Tendría que tener 
inteligencia, humor y 
sobre todo dinero. Me he 
vuelto muy m a terialis- 
ta últimamente.

P. MONZON
(Fotos José Luis) 

las dependencias de la 
Casa Con slstorial para 
escuchar las palabras de 
Suárez, en la Rad io, a 
las ocho menos cuarto.

Los t e n i e ntes de ai- 
cande del grupo cen-= 
trista abandonaron el 
Ayuntamiento inmedia
tamente, mié ntras que 
los socialistas y c o mu- 
nistas permanecieron a 
la escucha del d i scurso 
de Suárez, junto con el 
independiente de UCD, 
don Jaime Almazán, que 

^permaneció a la escucha 
"sin ningún comentario,

“EN EL ESCENARIO NO SE PUEDí 
TENER NACIONALIDAD NI 

IDEAS POLITICAS”

José Sazatornil «Saza» llegó a Albacete y 
triunfó en el Teatro Circo. La obra de ayer, a 
teatro lleno, fue acogida en su final con una cla
morosa ovación e igual tratamiento se le dio ai 
final de cada acto. La gente se divirtió de lo lin
do con este profesional, cuyas declaraciones ai 
final de la sesión de la tarde les ofrecemos:

—¿No es cierto que 
“Saza” no se p r o d iga 
mucho?

—Bueno hasta c i erto 
punto asi es, a mí me 
gusta seguir una línea 
recta y hacer las cosas 
de una en una, si estoy 
haciendo teatro, nd ha
go cine y si hago cine 
dejo para después el 
teatro y la televisión, no 
me gusta cansarme, no 
creo quq conduzca a na
da hacer más de lo que 
se puede hacer... La sa
lud es lo primero y pa
ra mí dormir es sagra
do. Yo quiero tener 
tranquilidad y si un día 
tengo un día de descan
so aprovecharlo salien

mientras que el resto 
daba sus o p i n iones al 
respecto.

En definitiva, una se

CAMPAÑA CONTRA EL HAMBRE 
EN EL MUNDO

DIA DEL AYUNO VOLUNTARIO 
6 de Febrero

COMPARTIR SIN FRONTERAS ES: 

Amar a todos los hombres aun
que respondan negatívamonte.

do a cenar o yendo al 
cine a ver una buena 
película. Si no se pue- 
deji hacer cosas como 
ésta entonces lamenta
blemente tendría que 
decir que lo que estaba 
haciendo por mucho 
mérito que tuviera, no 
me servia para nada. No 
soy acaparador, puede 
que esa sea una virtud 
mía.

—¿Ha luchado muchp 
para llegar a donde es
tá?

—Nq, nada, no he te
nido que luchar, he te
nido que trabañar, qso 
sí. Se podría decir que 
yo me senté a esperar y 
todo ha venido a mí. ..^ 

sión muy corta, ante la 
interrogante de las pa
labras del presidente de 
Gobierno.

—¿Cuántos años lleva 
en el escenario? * 

—Todos...
—¿Eso es coquetería')
—NO, es simplemente 

una razón de imagen 
hay ciertas cosas que 
actor no debe decir y 
los años es una de esas 
cosas. Cuando se pisa un 
escenario no se Puede 
tener naci onaHdad, ni 
ideas políticas, ni reU^ 
gión, ni dinero, ni dig. 
nidad, ni años.

—¿Qué P i e n sa de la 
dimisión de Suárez?

—Soy apolítico... me 
supongo que si ha dimi- 
iido Suárez “pondrán” 
otro.

—¿Cuántas veces vino 
a Albacete?

—Muchas, nos las ne» 
cesarías, pero sí mu^ 
chas.

—¿Cuántos años de 
profesión?

—Exactamente, Trem^ 
ta y muchos.

—¿Por qué no sale 
más en la pequeña pan
talla?

—Ellos me llaman 
mucho... de verdad, mv- 
eh-o. Lo que pasa es qáe 
casi nunca puedo ir, 
q'empre e^oy haciendo 
otra cosa.
“^&a.7:a,” con su soca
rrona risa y sus adema
nes- aparatosos demostró 
una vez más ser un ac
tor 'de c u e r p o entéro, 
venían del Norte donde 
estuvieron un mes Justo 
entre San Seba stián y 
Bilbao, y ahora se mar
chan a Murcia y Barce
lona.

—¿Cuánto tiempo, es
tarán en la Ciudad Gon
dal?

—No llevamos w 
tiempo determinado. Si 
va bien, va bien y si 
■no... pues otra vez será,

P. MONZON

AYER, 
CHARLA- 
COLOQUIO 
SOBRE MUSICA

Con asistencia de nW” 
dio centenar de perso
na se celebró ayer en « 
Centro de Actividades 
Culturales y organiza^ 
por la A s o c iación de 
Amas de Casa, una 
charla-coloquio sobre 
<fLa música barroca», 
siendo el conferenciad 
te Angel Martínez 
to. Después de exfMIc»»; 
ampliamente los 
tos autores y asp^^ 
de este tipo de rnus^ 
se ‘"entabló up anin^ 
coloquio entre di püW** 
co asistente.
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■Jiras informaciones

Ramón Bello, “Poeta del Año”

El Jurado de los premios Refugio de Aguasol eligió «Poeta del año» a Ra- 
rnón Bello Bañón, gobernador civil de Ciudad Real, que aparece en ia foto 
durante su intervención en el acto de entrega de la distinción.

(Foto José Luis),

í

Cartas al director
DESDÉ" AÉElVÍAÑtA.

AJEDREZ POR
CORRESPONDENCIA
Mühlheim/M a i n (Re

pública Federal Alema
na), 5 de-enero de 1981.

Sr. Director de
LA VOZ DE ALBACETE
Albacete

Estimado Sr.
El Club de Ajedrez 

Postal Español en Ale
mania cumple este año
el décimo 
ción, con 
queremos 
rios actos

de su c r e a- 
ese motivo 
organizar va- 
entre ellos un

INFORMACION EMPRESARIAL

MELIA EN JORDANIA

MELIA INTERNATIONAL HOTELS FIRMA 
EN AMMAN EL CONTRATO DE OPERA

CION DEL “HOTEL JERUSALEM
INTERNATIONAL MELIA”

• Concursos y premios

7 PRCMIO ASPRODES"
Tema, problemática 

de los deficientes men
tales.

Los trabajos en p r o- 
sa, verso, guión radiofó
nico o T.V., tienen que 
haber sido difundidos 
previamente por algún 
medio de comunicación 
social antes del 30 de

abril, 1981.

tas.
Premio 100.000 pese

Plazo admisión traba
jos hasta el 30 de abril. 
1981,

Organiza: Asociad ó n 
Protectora de Subnor
males «AS P R 0 Ü E S». 
Lorca (Murcia).

Firma del contrato dé operación del Hotel 
«Jerusalem International Meliá»

I

En Animan ha sido fir
mado el contrato de opera
ción del "Hotel Jerusalem 
International Meliá”, por 
el presidente de la socier 
dad propietaria, Mr. Hilmi 
Mohd Ashour Shawa, y el 
vicepresidente de Desarro
llo de Meliá Internacional 
Hotels, don Alfonso Ramí-

rez.
El 

zona 
man, 
cinco

hotel, situado en la
residencial de Am- 
tiene la categoría de 

estrellas y cuenta
con 175' habitaciones y sui
tes de lujo.

Las habitaciones, suntuo
samente decoradas, están 
dotadas de aire acondició-

nado, T.V. y circuito 
rrado de cine. Entre 
sei*vicios del Hotel

ce
los 

cabe
destacar; salones de reu
niones, restaurante de lu
jo, piscina cubierta climati
zada, g a 1 e r ía comercial. 
Agencia de Viajes y coífe- 
shop.

La inauguración del Ho
tel está prevista pa^a íe- 
qhas próximas, contando 
con la asistencial de las 
más altas autoridades del 
país.

Meliá International Ho
tels confirma así la impor
tante presencia de la hos
telería española en el mun
do árabe, donde ya opera 
el Al-Mansour Meliá en 
Baghdad, Irak. En la ac
tualidad existen asimismo 
avanzadas negó elaciones 
para los proyectos de Ai-a
bia Saudita: Hotel Meliá 
Riyadh y Hotel Meliá Jed- 
dah; y en Kuwait: Hotel 
Meliá Kuwait.

Torneo Intern a c i o n a I 
Abierto de Ajedrez por 
Correspondencia, en el 
cual podrán participar 
todos los aficionados 
que lo desen sin distin
ción de nacionalidad. 
Tenemos números rojos 
en nuestra contabilidad 
por lo que, abusando tal 
vez de su benevolencia, 
le rogamos si tiene a 
bien colaborar con nos- 
otros concediéndonos 
un donativo como a y u- 
da a los gastos a reali
zar en nuestro X A n 1- 
versario. A s imismo, le 
adjuntamos un ejemplar 
del Boletín Conm e m o- 
ratlvo de nuestro Club 
de Ajedrez Postal Espa
ñol en Alemania, relati
vo a nuestras activida
des ajedrecistas.

Con gradas anticipa- 
• das y r ó g á n dolé nos 

disculpe quedando aten
tamente,

José María Gutiérrez 
Presidente
DESDE BARCELONA 

INTERES POR EL 
FENOMENO OVNI

LA VOZ DE ALBACETE 
ALBACETE
Señor directos
He podido leer en el pe

riódico que usted dirige un 
artículo cuyo título “La ju
ventud de Albacete y el 
fenómeno OVNI”, con fe
cha 22 de noviembre, en él 
se reflejaban las inquietu
des de unos estudiosos de 
la problemática OVNI en 
esa ciudad, y seiaa de in
terés para este Instituto, 
el poder contactar con 
ellos, por ello le agradece
ríamos nos pudiera facili
tar las señas de estos jóve
nes.

Un cordial saludo.
R. DE NAVIA-OSORIO 
INSTITUTO
DE INVESTIGACION 
Y ESTUDIOS 
EXOBIOLOGICOS 
Bolivia, 19 
Teléfono 300 7615.
Barcelona (18) 
ESPAÑA.

IV CONCURSO NACIONAL 
POETICO “MONTLER”
II CONCURSO NACIONAL DE 

CUENTOS «MONTLER»

ZO

.Tema libre, escritos en castellano.
Premios; 25.000 pesetas cada concurso.
Plazo presentación trabajo-s, hasta el 31 de mar- 
de 1981.
Organiza: Asociación Cultural «Montler». Zara-

goza.
Para más información dirigirse a Delegación 

Cultural (Sección Promoción), Avda. Eetacóin, 2. 
Teléfono 23 50 12.
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SE ALQUILA PISO
Avenida España, núm. 29

Junto Ambulatorio. 5 dormitorios y estar co
medor amplio, 2 cuartos de baño y aseo, con 
plaza de garaje y 400 metros cuadradois do 

comerciales en mismo edificio.
Interesados, llamar al Tef. 22 7 9 06. Albacete.

SUPLEMENTOS DE

LA VOZ DE ALBACETE
«ANTENA TV.»

«ANTENA DOMINICAL»
GR A TIS con el periódico del dia

M.C.D.2022
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[ ANTENA ''MULTIFRESS” |

SIMON SANCHEZ MONTERO, “NUMERO
DEL PARTIDO COMUNISTA DE ESPI

El PCE no es antisoviético, pero no depende de la
"los comunistas catalanes 
son electoralmente fuertes 
por las tesis que ahora 

abandonan
«SI Lenin levantara la cabeza, muchos sovié

ticos serían arroiados a latigazos del Kremlin». 
Simón Sánchez Montero no puede evitar este 
desahogo. Marxista hasta la medula, miembro del 
comité ejecutivo del PCE, diputado por Madrid y 
uno de los «históricos» más acendrados en ei 
partido, acumuló en la época de la clandestini
dad varias condenas de cárcel. Desde diciembre 
de 1976 goza de libertad y de una cierta tranqui
lidad, aparte los problemas inherentes a su car
go. Disfruta de su trabajo, sus aficiones y su fa
milia, aunque ahora le preocupa lo ocurrido con 
los comunistas catalanes, que ya no quieren ser 
eurocomunistas, y que en su quinto congreso 
han decidido seguir la línea del más estricto pro- 
sovietismo.

Estamos tri 
estudiar porquí 
renunciado ít 
mente al e®

de votos obtenidos, el 
PSUC es más fuerte que 
el PCE. . .

—Mucho más,
—¿Significa esto que los 

votantes comunistas' espa
ñoles. son más prosoviéti
cos que eurocomunistas?

—La verdad es que la 
fuerza electoral del pSUC 
ha venido determinada por 
ser Cataluña uno de los 
núcleos industriales, polí
ticos y culturales más de

creen 
critor ecL 
miento d< 
turízadon 
yelesco f 
Veanios- 
Pablo N® 
ínclito Ri 
5ignitloeti 
Cia, desd 
gtan ''í?' 
que es R 
obra en
una nove 
la simbio

«El s< 
libro, dor 
¡a de ®^ 
cana ella 
do. Son 
niergidoe 
misterio 
do un cc 
de en el 
ramillo. < 
chas oc 
rante de 
amo de 
go tiemp 
frías, co 
mar, coi 
bían que 
ra cont 
mancha' 
rece vet

—¿Qué diferencia existe 
entre este concepto y el 
eurocomunismo?

—Para mí, son prosovié
ticos los camaradas comu
nistas que interpretan que 
debe ser la Unión Sovié
tica, en exclusiva, quien 
juegue el papel de guía, 
inspiarción y piloto, para 
el triunfo del movimiento 
revolucionario c o m unista 
en el mundo. Esto implica 
inevitablemente la pérdida 
de independencia de cada 
partido, y el sometimiento 
a las directrices y orienta
ciones que el Gobierno de 
la URSS adopte en cada 
momento. Sin embargo, el 
eurocomunfisnio, sin seo- 
antisoviético, considera que 
debe ser cada en cada país 
donde las fuerzas revolu
cionarias lleven a cabo su 
lucha, de acuerdo con las 
condiciones concretas que 
allí se produzcan, sin caer 
en nacionalismos ,sintién- 
dose intemacionalistas, pe
ro manteniendo una real 
independencia, ver dadera 
y efectiva.

“LIBERTAD 
PARA TODO”

—¿Teniendo también en 
cuenta la democracia inter
na en el seno de cada par
tido comunista?

—A eso iba. Esta es una 
diferencia esenciaL La fa
mosa frase de Lenin "Li
bertad. .. ¿para qué?, ya 
no se justifica hisiórica- 
mente. Los eurocomunis
tas decimos "Libertad pa
ra todo”. Para luchar y 
defender las ideas comu-

nistas, y para que quienes 
son contrarios a ellas, 
puedan defender también 
las suyas. Estamos con
vencidos de la superiori
dad de las nuestras, y ven
cerán en el juego libre 
democrático, ya que signi
fican la encamación del 
desarrollo histórico y del 
porvenir de la sociedad.

—¿No entrañará una di
ficultad para el juego de
mocrático ese convenci
miento casi absoluto de 
que son sus ideas las que 
van a prevalecer ya que 
son las únicas verdaderas 
de acuerdo con la dialéc
tica marxista del desarro
llo histórico?

—Bueno, es que* yo no ten 
go ningún espíritu mesiá
nico o de salvación. Estoy 
convencido de que la in
terpretación marxista de 
la Historia es la correcta, 
pero eso no implica un 
conjunto de dogmas en los 
que se encierre la verdad 
absoluta. Es más bien co
mo una especie de guía 
para que la acción propia 
pueda realizarse de forma 
más consciente. Hay que 
ir recreando continuamen
te la idea, actoalizándola, 
concretándola. Es una exi
gencia de la dialéctica ma; 
terialista que sólo se pue
de practicar en el contras
te con otras ideas y opi
niones.

CONSECUENCIAS

—'¿Qué consecuencias en 
relación a la unidad del 
Partido Comunista de Es
paña tendrá la decisión

EL P.S.U.C. VOLVERA AL
EUROCOMUNISMO

del congreso del PSUC de 
eliminar el eurocomunismo 
de sus presupuestos políti
cos?

—Q u i e r o precisar que 
respeto las decisiones del 
PSUC porque han sido to
madas soberanamente por 
un partido que es indepen-
diente, 
pienso 
graves, 
ra que

Por otra parte, 
que son decisiones 
y mentiría si dije- 

no van a tener con
secuencias. En el Partido 
Comunista de España hay 
camaradas que piensan que 
no es justa la política que 
seguimos, y que podría ser 
conveniente un acerca
miento a la URSS y el 
abandono del eurocomu
nismo. Lo que ha hecho el 
partido socialista unificado 
de Cataluña, de gran in
fluencia electoral, fortalece 
en cierto modo la idea y 
las posiciones de esos ca
maradas.

—Será, entonces, éste un 
tema importante en los de
bates del Congreso del 
PCE que vaya a celebrarse 
en junio.

—Por supuesto. La deci
sión del PSUC convierte el 
problema del mantenimien
to o abandono de la polí
tica eurocomunista en el 
tema central del Congreso. 
Todo lo demás será secun
dario. La continuidad o no 
del eurocomunismo tiene 
auténtico contenido hijstó-

rico, y es de una- enorme 
importancia para el desa
rrollo de la democracia 
hacia el socialismo en Es
paña y en los otros parti
dos comunistas europeos.

—¿Qué ocurrirá en el 
caso de que el partido co
munista áe España aban
donase su doctrina euroco
munista?

—Que en Europa sólo 
quedaría el partido iialia- 
no como eurocomunista. 
Para nosotros, el abando
no del eurocomunismo por 
parte del partido comimis- 
ta francés fue una verda - 
dera tragedia. Yo creo que 
la única política válida 
para los partidos comunis
tas, hoy y en el futuro, es 
la eurocomunista. En un 
porvenir no lejano será la 
adoptada, con las matiza
ciones precisas, y la inde
pendencia propia de cada 
país, por los comunistas 
europeos.

una colaboración. En cual
quier caso, yo creo que el 
abandonó del eurocomu
nismo por parte del PSUC 
es transitorio, y no antes 
de mucho los comunistas 
catalanes volverán a ser 
eurocomunistas.

—¿Se les podría calificar 
a los cornunistas catalanes 
de disidentes

—No, en absoluto. Yo 
tengo para todos ellcs el 
mismo respeto, la misma 
simpatía y cordialidad que 
siempre les he tenido. El 
hecho de su abandono no 
ha cambiado nada en este 
sentido. Además, la califi
cación de disidente respon
de a Tina concepción secta
ria, de iglesia...

sarrollados del conjunto 
de pueblos de España, con 
una concentración obrera 
muy importante. Y no hay 
que olvidar qqe se ha vis
to consolidadaporta 
adopción, en su programa 
electoral, de la política 
eurocomunista. Si este par
tido hubiera mantenido la 
política prosoviética que 
ahora trata de implantar, 
su fuerza electoral habría 
sido muy mermada.

—¿Ha habido entonces 
una traición al electorado?

—Quizá la palabra trai
ción sea un poco fuerte... 
Sí, ha habido un abando
no de lo que votó el elec
torado. En cuanto al euro- 
comunismo de las bastí, 
bueno, posiblemente sea 
en las zonas más atrasa
das donde menos ha pene
trado esa idea. El Congre
so será quien decida, pero 
en mi opinión el PCE no 
dejará el eurocomunisnio.

Ü 
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n

su 
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RUPTURA
DE LA IZQUIERDA

—El abandono del euro^ 
comunismo por parte del 
PCF se tradujo en la rup
tura de la izquierda en 
Francia. ¿Puede la decisión 
del PSUC provocar el 
mismo efecto en España?

—No puede hablarse de 
unidad de izquierda en 
España, aunque sí existe

—¿De 
tido de

-Sft 
partido

iglesia en el 
congregación? 
exactamente, 
político tiene

LIDERAZGO
DE LA URSS

sen-

ser lodo lo contrario.

Un 
que 
En

un partido eurocomunista 
deben caber los convenci
dos y los que no lo están. 
Debe haber una pugna en 
la cual defienda sus ideas. 
No se, puede decir disiden
te, como alguien que trai
ciona, a quien en un mo
mento determinado piensa 
que no está de acuerdo y 
consigue la mayoría demo
cráticamente.

LA FUERZA
DEL PSUC
—En cuanto a proporción

—Hablando de democra
cia, ¿qué crítica hace us
ted del pretendido lideraz
go de la URSS de todos los 
partidos común islas del 
mundo?

—Es un grave problew® 
que ha hecho mucho daño. 
Se justificaba en el tiempo 
en que sólo había un país 
socialista en el mundo. 
Desde 1917 a 1945. Fue «a» 
época de tremenda dureza. 
Había una lucha a muerto 
entre las fuerzas que que
rían el nuevo régimen ) 
las que no querían. El ca
pitalismo mundial cerco 
primero^ para acogotar, 
después, a la Unión Sovl -

Él
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Glosas literarias

M HERMOSA NOTOA DE 
ÜNAN FIORES JARAMIUO

UNO POR CADA SIETE HABITANTES

^9

i la
108 Ir

ai eiir
^ 1 d o s, el 
^^erte que

5to que los 
dstas espa- 

prosoviéti-
nunistas?
^s que la
del PSUC É

creen Renán Flores Jaramillo, el gran es- 
tor ecuatoriano, que el t.ema del descubri- 

^^^to de América, el de su conquista y cul- 
"rización, es eminentemente novelesco. No- 

leseo y poético, podríamos decir también. 
!/eanios. si no, el fabuloso «Canto general» de 
Pablo Neruda, o la obra hispanoamericana del 
'nelito Rubén Darío, por poner dos ejemplos 
dnificativos. Y desde esta sugestiva creen- 

desde este talante generoso y bello, el 
¡'van literato, ensayista, poeta y periodista 
dees Flores Jaramillo, acaba de publicar una 

Va en la que aborda tan apasionante tema; 
Jna novela en la que ha sabjdo profundizar en 

simbiosis cultural de la América española. 
«El sol vencido» (1) lleva por título dicho 

libro donde el autor nos presenta a una paro- 
dé enamorados, español él, hispanoameri

cana ella, los cuales viajan en busca del pasa
do Son una especie de Dante y Beatriz su
mergidos en las brumas de la historia, en el 
misterio de los orígenes de la cultura de to
do un continente. Y el deslumbramiento pren
de en ellos continuamente. Renán Flores Ja
ramillo, emplea un cierto tono bíblico en mu
chas ocasiones, un tono salmodia!, rememo
rante de la pureza del Génesis: «El sol, como 
amo de la tierra, lo dominó todo durante lar
go tiempo. Esas playas cálidas con aguas casi 
frías, con perlas que dormían en el fondo del 
man een la riqueza del continente que no sa
bían que era continente, y que estaba sólo pa
ra contenerlos, agua pura, cristiana, jamás 
manchada de sangre». En efecto, la prosa pa
rece verso y se hace poesía.

Pero volvamos al tema de la novela. La

Viliapalacios, la localidad 
de la provincia que más

teléfonos tiene

VILLAPALACIOS (Co- 
rrsponsal, Joaquín B. Lí-

nares Quijano).— Nuestra urbano de la provincia de 
villa es hoy día, el casco Albacete que más teléfonos

¡o
 

2
 O

tiene a proporción de ha
bitantes; un teléfono para 
cada siete vecinos. Una 
noticia que nos pone en 
primer plano, y la que se 
puede^apreciar que en es
ta villa la gente vive con 
los tiempos que corren. Se 
puede ver en la guía tele
fónica y además, según nos 
comunican, existen treinta 
peticiones más para pone»- 
te léfonos en domicilios 
particulares. Con esta me
jora ya habrá puestos te-
léfonos en 
cuenta por 
viviendas.

Se da el

más del cin- 
ciento de las

caso de q"e

O
BI

filmada por
^^ de Jos W 
iales, poli- JÍ 
es más de-

conjuufo J 
España, con J 
óh obrera J 

■ Y no hay 1 
se ha vis- J 

t da por la J 
1 programa j 
la políüca el 
>1 este par- J 
mtenido la eJ 
ética que rJ 
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>ral habría ,1 
ada. J 

entonces 1 
electorado? l 
labra trai- va 
o fuerte... a» 
m abando-* dn 
tó el elec- M 
lo al euro- cfl 
las bases, I 
lente sea ■ 
ás atrasa- 4 
5 ha pene- 
EI Congre- ^« 
;cida, pero 1 
51 PCE no f 
tmunisnio. 4

pareja de enamorados —Inma y Santiago— 
pasea por las calles de Quito, viaja al fabulo
so mundo de las divinidades, de las mitolo
gías, que terminan fundiéndose en el tiempo 
y en la historia. El Popol Vuh y la Biblia, los 
antiguos calendarios y el nuevo lenguaje. Y

muchos vecinos ponen su 
teléfono por encargo, para 
hablar con familiares que 
viven por circunstancias de 
trabajo por diversos pun
tos de la geografía hispa
na ,y éstos sufragan los 
gastos a su familia.

las hermosas historias de amor, como aque-
Ila del jefe indio Guayas y su mujer Quil, los 

la llegada de loscuales se suicidaron ante
conquistadores a la ciudad que hoy, en su re
cuerdo, se llama Guayaquil. ¿Pura fantasía? 
Es un bello canto, un precioso relato rebo
sante de ternura, de cómo fueron unas co
sas y de cómo pudieron ser otras.

Y uno va leyendo y comprendiendo, empa
pándose de amor y de misterio, porque todo 
surgimiento de una gran civilización como és
ta de la que aquí se ríos habla, resulta siem
pre casi un milagro. Se trata de la más joven 

j pujante cultura del mundo y no es posible que 
naciera del odio, sino del amor y la esperan
za. Así lo entienden los protagonistas de esta 
novela, de este poema en prosa que es «El 
sol vencido». Escribe Flores Jaramillo: «Por
que el cacique vencido por el hombre blan
co debe haber supuesto en algún momento 
que si daba a sus hijas a los vencedores és
tas tendrían hijos tan valientes como sus pa
dres, que luego reivindicarían sus dei^echos 
pisoteados. Pero los hijos, mezcla de blanco

1 Y de india, no los reivindicaron, y aui
1 abandonados de los padres, sintieron

y aunque
un

INTERES DEL SECTOR 
ALIMENTARIO
EN UNA MAYOR 
ESPECIALIZACION 
DE SUS TECNICOS

CURSO SOBRE 
TECNOLOGIA 

DE ALIMENTOS BANCO

democra- 
hace US- 

o líderaz- 
; todos los 
i istas del

vil el 
¡Kli ¿t

problwiü 
icho daño, 
el tiempo 

a un país 
mundo.

. Fue una 
la dureza, 
a roueríe 
que Que- 

égimen J' 
n. El ca
lí cercó 
acogotar,

fü Í-
«3 B-

511 P 
11(1 Üs 
K Íi- 
j(t ios 
ü- k
Bi 52 
i^ el

amor inamovible por el padre y —oh, padre 
de todos— no lucharon contra el blanco des-, 
pués». Y se produjo el milagro.

Porque al final no -habría vencedores ni 
vencidos: o en todo caso, vencedores venci
dos: «Una cultura ha tapado a otra, una cul
tura se ha sobreimpuesto, un trabajo de labo
ratorio fotográfico, un sueño, una pesadilla. 
América sobre España, España sobre Améri
ca. ¿cuál de las dos es el sol, cuál de las dos 

la luna?». Lo dicen los más eminentes sa- 
dio-s: América es la civilización del futuro, la 
mayor esperanza de la Humanidad. Y*una po
tencia tan extraordinaria, una cultura llamada 
a fines tan altos, no podía nacer de una derrota 
sino de un encuentro amoroso, de una sim
biosis irrepetiblemente grandiosa. Es la que 
tos dice Renán Flores Jaramillo en su her- 
btoso, profundo y fantástico libro.

Con el fin de que las 
empresas a 11 m entarias 

. dispongan de más y me
jores técnicos, la Fede
ración Nacional de Pro^ 
motores de Servicios y 
Manifestaciones Alimen
tarias ( P R O S E M A ) 
anuncia la celebración 
del Primer Curso Modu
lar de Iniciación a la 
Tecnología Alimentaria.

El Curso, que ha sido 
preparado en su aspec
to científico-técnico pol
la Asociación Intei-profe- 
sional de Técnicos Ali
mentarios (AITA), se ce
lebrará en Barcelona a 
lo largo de los meses de 
febrero a mayo, y se 
compone de once módu
los i n t e r d ependientes, 
desde donde se pasa re
vista a las principales 
características e innova
ciones en materia de 
Tecnología Alimentaria.

Con dicha iniciativa, 
PROSEMA y AITA pre
tenden no sólo el objeti
vo inicialmente señala
do, sino también ofrecer 
posibilidad de especiali
zación a los post-gradua- 
dos y de reciclaje a los 
técnicos de otros secto
res.

Para mayor informa
ción, dirigirse a: PRO- 
SEMA, Departamento de 
Forma ción. Telf. (93) 
301 68 36 y 301 15 36.

MERIDIONAl, S. A

pone a su
disposición
CERTIFICADOS
DE DEPOSITO
alta

___ José LOPEZ MARTINEZ

«El sol vencido», de Renán Flores Jara- 
anillo. Editorial Planeta. Barcelona, 1980.

RENTABILIDAD
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I RALLYE DE INVIERTO
1 DE FEBRERO
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REGLAMENTO
ORGANIZACIQN Y FECHA

El Real Automóvil Club 
el denominado «I Rallye de 
brar el día 1 de febrero de 
2.»: PARQUES CERADOS

Mancha, organiza 
Invierno», a cele- 
1981.

. A las 8 horas de la mañana «parque cerra
do» en la Avda. Isabel la Católica, número 39, 
domicilio social del Real Automóvil Club Mari- 
cha.
3 .°^ MEDIAS HORARIAS

Las medias horarias de regularidad serán 
de 50 kilómetros hora.
4 .“: CODIGO DÉ LA CIRCULACION

En el transcurso del Rallye, todos los par
ticipantes deberán observar el Código de Cir
culación y las Ordenanzas de las Autoridades 
Municipales de las localidades que se atra
viesen durante el recorrido.
5 .“: VEHICULOS

Podrán tomar parte todos los socios del 
Real Automóvil Club Mancha y Escudería Man
cha, así como los de otras Escuderías, pero 
siempre con vehículos turismo.

6,°; INSCRIPCIONES
Las inscripciones deberán hacerse en el 

Real Automóvil Club Mancha, el día 30 de ene
ro, inclusive, en horario de 19.00 a 21.00 ho
ras.

Los derechos de inscripción quedan esta
blecidos eñ 1.500 pesetas por persona para 
socios de este Club.

La inscripción da derecho'a desayuno, co
mida en Fábricas de Riópar, y entrega de tro
feos a los ganadores, así como diplomas al 
resto de los pilotos participantes.
7.°: DESARROLLO DE LA PRUEBA

Será una prueba turística de regularidad, 
y se dará a cada vehículo, rutómetro y regla
mento, así como el carnet de ruta que deberá 
presentarse a la salida y llegada de cada tra
mo para anotación del horario.

8.°: NORMAS
La velocidad será constante durante los 

tramos que se indican, siendo descalificados 
aquellos participantes que se detuviesen en 
ruta por voluntad propia y no por avería del 
automóvil. A los que sin motivo justificado 
adelanten a otróS"coches de la caravana. La 
Comisión Organizadora no se hace responsa
ble de ningún accidente; todo participante al 
hacer firme su inscripción deberá presentar 
su recibo de seguro al corrietne ya que de no 
ser así no podrá tomar la salida, toda vez 
que al no existir competición en velocidad va 
amparado por el seguro del vehículo.

PENALIZACIONES
Cada segundo de adelanto o atraso en 

controles, 10 puntos.
Conducta antideportiva o conducción 

meraria, 250 puntos.
Multa impuesta por la Guardia Civil o

los

te-

ex-
ceso de velocidad, observado en pueblos o 
ciudades. Descalificado.

Detener el vehículo ,voluntariamente. Des
calificado.

't es
 > W

X

chinchilla

\ i

RELACION DE 
PARTICIPANTES

Facundo 
tínez.

Pedro 
pez.

Joaquín 
González.

Segura Mar-

Martínez Ló-

Ci f u e n t e s

Teófilo González.
Juan Miguel García 

Martínez.
Amable García Hitar.
Juan 

García.
José 

Ila.
Juan

Antonio Romero

Luis López Zafri-

Flores Felipe.
Cesáreo Ortiz 
Juan Carrión. 
Juan Manuel

Esparcia.
Luis Enrique 

Criado.
Antonio Amo

Pardo.

Ábéllán

Alcaraz

Soler.
Miguel Vizcaíno Pérez.

RUTOMETRO
TRAMO — A
«Media de 50 Km./h.»

Salida en marcha neutralizada de Avda 
Isabel la Católica núm. 39 hasta el cruce de 
Circunvalación con Carretera de Jaén Hito 
de la N-322.

En el kilómetro 27’700 cruce, seguir direc
ción Alcaraz hasta el km. 46’700 (Restaurante 
Piscifactoría). Fin tramo-A. Kilómetros par
ciales, 46’700. Kilómetros totales, 46’700.

TRAMO — B
«Media de 50 Km./h.»

Salida del punto kilométrico 46'700 direc
ción Alcaraz, en el hito. núm. 52 paso por El 
Jardín (precaución), seguir dirección Alcaraz 
hasta el Hito núm. 80 (pasado el pueblo). Fin 
tramo-B. Kilómetros parciales, 33'300. Kilóme
tros totales 80'000.

Valeriano Naharro 
Sáez.

Francisco Segura Gar
cía.

José Díaz Marco.
Manuel García García.
Angel Moya Ruiz.
José Juárez Castillo.
Mari Carmen Luján 

Martínez.
José Antonio López 

Francos.
Pascual Fajardo Fa

jardo.
Isidro Soro Sotos.
Rafael Pons Amorós.
Francisco Frutos 

rra.
Ezequiel Pa n a d 

Moya.

Gaspar Panadero 
ya.

Pa-

ero

Mo-

Gimnasio ATHENE A 
• gimnasio

sauna
clases especiales para niños
=•;.. concenciónJO -' teléfono 2?7t39 albacéte '

TRAMO — C
«Medía de 40 Km./h.»

Salida de Ctra. C-415 en le hito núm,-147 
dirección Elche de la Sierra, hito 156 cruce, 
seguir recto dirección Elche de la Sierra, hito 
171'700 cruce, seguir dirección Elche de la 
Sierra, hito 196’300 cruce, seguir dirección El
che de la Sierra hasta el hito núm. 200 en Fá
bricas de Riópar, donde finaliza el Tramo-C. 
Kilómetros parciales, 53'000. Kilómetros tota
les, 133'000.

NOTA: En este tramo se advierte la exis
tencia de hielo y nieve, por lo que ss reco
mienda mucha precaución.

TRAMO — D
«Media de 40 Km./h.»

Salida de Ctra. C^415 hito núm. 2Ó1, en el 
hito 214’800 cruce, seguir dirección Elche de 
la Sierra, hito 219 paso por Fuente Higuera, 
hito 221'600 cruce, seguir dirección Elche de 
la Sierra, hito 233'200 cruce, seguir dirección 
Elche de la Sierra (a partir de este cruce hay 
hitos en los dos Jades, guiarse por los de la 
derecha según el senúdo de la marcha), En 
el punto kilométrico 238'500 fin Tramo-C. (El
che de la Sierra). Kilómetros parciales 37'500. 
Kilómetros totales 170'500.

TRAMO — E
«Media de 50 Km./h.»

Salida de Elche de la Sierra, Ctra. C-3:212 
punto kilométrico 35'500 dirección Hellín has
ta en hito núm. 1. Hellín. Kilómetros parda-, 
les. 34'500. Kilómetros totales 205'000.

FIN DEL RALLYE
Desde Hellín hasta Pozo Cañada se irá an

marcha neutralizada donde se hará 
ga de trofeos.

ORGANIZACION
Director de Carrera: don Félix

la entre

Cebrián 
don An-Pardo. Equipo de cronometradores: 

tonio Amo Soler, don Luis E. Alcaraz Criado,
don Miguel Vizcaíno Pérez, don Valeriano 
Naharro Sáez y don Juan M. Abellán Espar
cia.
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¡^'^¡¡ítardadiD) de Torrevieja

tfoinenlo de serenidad TIROS AL POSTE
Traca y ««sta hubo el 

domingo en el terreno 
^rrevejense, pero, a de- 
L de muchos, lo Q’’® 

realidad allí se vio 
„, o. auténtica y 
.„„Klruosa'' petardada 
¿gj Albacete Balompié, 
finalmente reflejada en 
gl marcador con resuiV- 
todo netamente negativo, 
j0do 1® ®’“^*' ^ dado 
^rgen a comenUrios 
nada gratos en cuanto a 
b labor en conjunto del 
equipo y de su director 
técnico-

Nada puedo objetar a 
favor ni en contra por 
la sencilla razón de que 
no estuve allí, afortuna-

damente, pero no dejo 
de comprender y recono
cer que conforme están 
las cosas, la situación de 
ambos protagonistas en 
la tabla, las aspiraciones 
de uno y otro, etc., etc,, 
no deja de ser tremendo 
revés el sorprendente 4-1 
de Torrevieja.

Repito que no puedo 
enjuiciar la realidad de 
los hechos, y por consi
guiente me limito única 
y exclusivamente a lar- 
mentar el fuerte desca
labro de nuestro equipo 
cuando precisamente to
do parecía haber encon
trado dehnitivamente el 
camino bueno hacia la 

Exámenes extraordinarios 
en el Conservatorio

A tenor de io dispuesto por el Ministerio 
—Sección Enseñanza Generalde Educación

de la Música—, en comunicación dirigida a
este centro de fecha 22 de enero del año ac
tual, se autoriza a este Conservatorio y Es
cuela de Danza, para celebrar exámenes ex
traordinarios en el próximo mes de febrero, 
para aquellos alumnos que tengan pendien
tes una o dos asignaturas del curso anterior.

La matriculación para los referidos exá
menes, se podrá efectuar en la Secretaría de 
este centro, durante los días 2 al 10 de fe
brero próximo, en horas hábiles de oficina, 

Albacete, 29 de eneró de 1981
EL DIRECTOR

SEMIllA PATATAS
(CERTIFICADA) DISTINTAS VARIEDADES

MUÑOZ GARCIA, S.A
LEGUMBRES — CEREALES — SEMILLAS

Carretera de Mahora, Km. 3'700
Teléfono 22 1140

ALBACETE

FUTBOL
ESTADIO MUNICIPAL

Domingo 1 de febrero de 1981
A las 4.15 de la tarde 

Campeonato Nacional de Liga. Tercera
División. Grupo XIII

Interesante encuentro
YECLANO, C. F.

ALBACETE BALOMPIE
Socios: Recibo de febrero. Localidades, Rosa
rio. 58.
Abonados: Asientos reservados. Jubilados: 
Carnet y localidad correspondiente.
Rogamos a los señores espectadores no arro
jen al terreno de juego ninguna clase de ob- 
¡etos. por las sanciones que impone la RPEF.

A las DOCE de. la mañana (mismo campo) 
Campeonato Regional de Primera Categoría 

de Juveniles
< C. 0. MOLINENSE - A.

ALBACETE BALOMPIE
" Socios y Abonos: Entrada especial. Recibo de 

Í^brero.

gineta deseada, incluso 
con desorbitada euforia 
y excesivo o p t i m i sino 
tras el positivo cierre de 
la primera amella de 
competición.

Ahora, a la vista ddl 
gran suceso de la pasa
da jornada, todo lo con
trario. D e s c oníenío en 
términos generales, cen
suras muy subidas de 
tono a jugadores y pre- 
parador.,. En fin, gran 
parte de los aficionados 
muy contrariados y enor
memente disgustados por 
lo del domingo, con mu
chas p o s i b 11 idades de 
que ese enfado lo sigan 
manteniendo y lo hagan 
expresivo a voz en grito 
en el próximo partido.

Ni tanto ni tan poco, 
digo yo. De acuerdo que 
algunos se pasaron de 
rosca en elogios a la ho
ra de reconocer méritos, 
y lo mismo, pero al re
vés, está sucediendo aho
ra, facetas ambas nada 
beneficiosas, sin lugar a 
dudas. Ni acuello ni esto 
es aconsejable si de ve
jas queremos que el Air 
'bacete Balompié llegue 
con pro b a b i lidad de 
éxito al final de la Li
ga. Es conveniente, pues, 
obrar de modo muy dis
tinto y no exagerar la 
nota en lo bueno y en lo 
malo, y como de esto úl
timo se trata en los pre
sentes momentos, lo más 
aconsejable es correr un 
tupido velo a lo de To- 
Trevieja y procurar por 
todos los medios afroni- 
tar con serenidad el gol
pe recibido y, desde lue
go, reafirmar todos la 
codiaboración en tomo al 
Albacete Balompié, en el 
que dicho sea de paso 
algunos de la plantilla se 
destacan más hablando 
que jugando, lo que en 
verdad no esta de acuer,- 
do con la finalidad, de 
su contratación.

Por todo lo anterior
mente puesto de mani
fiesto es de esperar que 
por parte de todos, equi
pos, técnico, dirigentes y 
aficionados, todos en de
bida y estrecha unión, 
tengan olvidado por com
pleto la “petardada” to- 
irevejense y, por supues
to, decididos como nun
ca a hacer labor positi
va cada cual desde su
puesto de trabajo a fin 
de que a la hora del re
cuento final el Albacete 
Balompié esté encarama.- 
¿lo corno líder definitivo 
del grupo décimotercero 
de Tercera División.

Y esos buenos deseos y 
y comportamiento posi
tivo es de vital necesidad 
estén bien presentes en 
la próxima oportunidad, 
concretamente el domin
go, en ese encuentro a 
librar en el Carlos Bel
monte teniendo' como vi
sitante ai 
liceesario y 
Y, además, 
zto.

Yedanot. Es 
conveniente, 

muy oporlu-

OIUME

AYER, ENTRENAMIENTO SUAVE

Ayer, el Albacete Balompié 
amainó en la intensidad de sus en
trenamientos dedicando la sesión 
a una serie de ejercicios técnicos 
que culminaron con un partidillo 
en medio campo. La plantilla traba
jó con ganas y sólo el lesionado 
Alfonso Flores lo hizo a su aire, 
apurando su recuperación.

QUE ME CHILLEN A MI SOLO

Luiche ha alterado 
bitual de trabajo. Esta
descansará el sábado y en cambio 
habrá entrenamiento hoy viernes. 
Por cierto que el míster está muy 
preocupado por el estado psíquico 
de su plantilla después de la de
rrota de Torrevieja y no quiere que 
la misma piedra la confianza en sus 
posibilidades. Terminó diciéndonos 
que ruega al público que el domin- - 
go se vuelque con el equipo y si 
hay que pitarle a alguien que sea 
solamente a él.

TROPIEZO EN LA MISMA PIEDRA

El encargado de nombrar a los 
árbitros no rectifica. Una vez más 
ha sido designado para dirigir al 
Albacete, Mula Mateos, un colegia
do de Lorca, actual líder y el más 
significado rival del Albacete. Esto 
es muy peligroso y puede crear 
problemas el próximo domingo. El

CONCURSO ESPECIAL
DE COLUMBICULTURA

DE CHINCHILLA
Mañana, en Chinchilla, 

finaliza el concurso “espe
cial” de palomos deporti
vos que la Fed e r a c i ó n 
Provincial de Columbicul- 
tura viene celebrando du
rante todo este mes en la 
gitada localidad.

La competición que está 
dotada de importantes pre
mios en metálico, aparte de 
sus correspondientes tro
feos, está resultando del 
agrado de los numerosos 
aficionados que la vienen 
presenciando.

A falta de una prueba

Baloncesto

EL BOSNA 
VENCIO AL 
REAL MADRID, 
£N COPA DE 
EUROPA

SARAJEVO (Bosnia, 
Yugoslavia), 29 (Efe).— El 
Bosna. de Sarajevo, ha 
'vencido al Real Madrid, 
por 90 puntos a 79, en par
tido de la fase final por la 
Cíopa de Europa de Clubs 
Campeones de Liga de 
Baloncesto, disputado esta 
tarde en el Pabellón de 
Deportes , de esta localidad.

El primer tiempo finalL 
zó con ventaja del éQuipo 
yugoslavo, por 61-15..:

su plan tía- 
semana se

Albacete no ha hecho todavía ges
tiones oficiales para el cambio de 
árbitro y ya a ia altura que estamos 
no creo que se realicen.

JUANITO A MURCIA

Hoy saldrá para Murcia el secre
tario técnico del Albacete Balom
pié, Juanito, para tratar de resolver 
el problema creado con el asunto 
de los penaltys de Totana en la eli
minatoria con el Lorca en el cam
peonato de aficionados. Estimamos 
precipitada la postura tomada por 
los responsables del Albacete Ba
lompié de negarse a seguir tirando 
penaltys, por lo que creemos que 
la resolución del Comité de Com
petición será favorable al Lorca. 
Como la cosa no está clara ojalá y 
nos equivoquemos.

ALINEACION PARA EL DOMINGO

Luiche tiene ya pensada la ali
neación que saldrá contra el Yeda- 
no el próximo domingo. Tiene un 
par de dudas que atañen a los ju
gadores Villalba II y Martí. Uno de 
los dos se quedará en la grada. 
Saldrá Márquez desde el principio 
y Gómez, sustituyendo a Tolo, ten
drá su oportunidad. El equipo se
rá el siguiente: Villalba 1: Tolo, Cal
vo, Martí, Rojo; Díaz, Martín, Her
nán; Goyo, Emiliano y Márquez.

LIBERO

puntuable encabeza la cla
sificación el aficionado ju
venil Luis Manuel Hoyos, 
con su palomo “Furia”, se
guido muy de cerca por 
Pedro Villarias, con "(Gran
jero”. Ambos aficionados 
encuadrados en la sociedad 
columbicultora de Chinchi- 
Ua.

La final se prevé muy 
interesante dada la incer
tidumbre existente con res
pecto al posible vencedor, 
ya que además de los ci
tados, hay otros partici
pantes que pueden alzarse 

ATENCION

5K
5K

5K

Parcela con luz eléctrica, a 70 pese
tas metro cuadrado. Facilidades.
Huerta, 7 almudes, con piscina y casa.
muy barata. Con luz eléctrica.
Solares distintos sitios y precios.
Pisos de ocasión.
Traspasos de comercios y joyerías, etc. 
Fincas rústicas todas clases y condi
ciones, hasta 250.000.000 pesetas.
Vendo panadería totalmente moderna, 
cociendo 300 Kg. de harina diarios, 
sin obrero.
FACILIDADES PAGO.
Información y venta:

Agencia de MATEO VALERO, Gaona. 14. Te
léfono 21 1536. Oficina de 4 a 8. ALBACETE.

5K
5K

con el triunfo, dadas las 
escasas diferencias de pun
tuación que los separa.

Con este concurso, lá 
Federación de Columbicul- 
tufa de nuestra provincial 
inicia lás competiciones de 
carácter “especial” inclui
das en su calendario de^ 
portivo que en la presente 
temporada consta de 108 
concursos a celebrar en: 
las distintas sociedades en
cuadradas, y el campeona
to provincial que este año 
tendrá lugar en Pozo (fa
ñada.
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CAMPEONATOS
BALONMANO

DEPORTIVOS
ESCOLARES

Resultados de la tercera jornada

BALONCESTO
Categoría femenina:

l.N.B. 2, 4; Vandelvira, 20
Categoría Juvenil Masculina:

Vandelvida, 31; l.N.B. 4, 10
TES. NP: F. P. 2
Descansó l.N.B. 2

Cadete Femenina:
(1.® CUx?po)

V. Milagrosa. 4; l.N.B. 2 «C», 33
S. Corazón, 4; l.N.B. 2 «A», 35
Descansó: 8. Sabuco «8»

(2,-® Grupo)
L. Vives, 6: Vandelvira, 15
Zaragoza, 13; l.N.B. 2 «8». 25
lAl.S. «D». 25: l.N.B. 4. 9
Descansó: S, Angel,

Cadete Masculina:
Zaragoza, 18; F. P., 24
CEDES; 13; l.N.B. 2, 41
Luís Vives, 31; B, Sabuco, 18

infantil Femenina,- 
(1.® Grupo)

S, Corazón «8». 2; C. María «A.»; 13
Descansó: Ave María,

(2.® Grupo)
V. Milagrosa, 3; C; María «8». 28
S. Corazón «C». 6: M. Irtmaculada, 4
Descansó: S. Corazón «D»,

Infantil Masculina:
Ptas «A». 28; Salesianos, 27
Pías «8», 28; Franciscanos. 10
V; Llanos. 20; L. Vives, 4 .

AJEDREZ
Categoría Cadete Masculina:

LNK 4 «C»..Q; l.N.B. 4 «B». 2
F.P., NP; I.N,8, 4 «A». 4

Infantil Masculina:
(2.® Grupo)

S. Filial ..«6», NP: Arístos, 4 
.Socorro «8», NP; Pías «A», 4.
Descansó; Pías «B«

(1? Grupo)
Socorro «C», NP; Salesianos, 4
A N.LC., 1,5; S. Fernando, 2.5
Filial «A». NP; Socorro «A», NP

Alevín Masculina
E. Pías. 0; Socorro, 4
Filial. 1; A.-N.I.C., 3

VOLEIBOL
Juvenil Femenina:

I.N.B. 2, 0; Vandelvira, 3
Cadete Femenina:

Varxlelvirs «B», 3; Vandelvira «C», 0
LN.B. 2, 2; B. Sabuco, 3
S. Corazón, 8; LN.B. 4, .3 

infantil Femenina:
S. Angel «B». 0; Franciscanos, 3
S. Angel «A», 3; C. María «B», 2
S. Corazón «A», 0; M. Inmaculada. 3 
Descansó: C. María «A».

Infantil Masculina:
Prácticas «67», 3; Salesianos, 0'
Pías «B», 3; Pías «A», 0
Descansó: Prácticas 68.

Alevín Masculino:
Prácticas «68». 0; Pías «A». 2
Prácticas «70», 2; Pías «B», Q

Alevín Femenina:
C. María, 2; S. Angel, 0

Cadete Masculino:
B. Sabuco «B». 1; l.N.B. 2, 3
Vandelvira «B», 1; TES, 3
Vandelvira «A», 3; B. Sabuco «A», 0

MINIBASQUET
Categoría Alevín Femenina:

C. María, 21; Arístos, 10
■Prácticas, 10; V. Milagrosa, 18

Alevín Masculina:
Salesianos «6», 18; Salesianos vE», 24
Salesianos «•□». 0; Pías «6», 20
Saiesranos «A». 45; Salesianos «S». 8 
Descansó: E. Mas «A».

Segunda vuelta del Campeonato Provine^ 5
de primera categoría

Dio comienzo la segunda vuelta de este Cam
peonato. En esta jornada debemos destacar los 18 
goles conseguidos por el jugador del Albacete Ba
lompié. Joaquín Martínez Huertas, lo que le permi-
te acercarse a Juan J. Pérez Herreros, máximo 
leador del Campeonato.

RESULTADOS
C.F. Profesional, 21: P. Hellín, 23
Albacete Balompié, 33; Tfro’s/16
Ing. Bristol-Man, 8; Balonmano Almansa. 25 
Descansó; C.Ci Vafdeganga.

Z CLASIFICACION

A'lbacete Blpié, .., 
R Hellín ....... .
C.C. Valdeganga 
C. 8. Trio's ... .., 
Balonmano A. ___ _
C.F. Profesional ...
Ing. B.-Man .........

TROFEO

ó O
)

TROFEO MAXIMO GOLEADOR 1
1. Antonio Mena García (C.D. Merkan f 

les, 2, Pascual. Herrero Vinader {Albacete i 
. pié), 40; 3. José Joaquín García Coótrerae^ff 

Meritái), 34, ' m

J.

7
7
6
7
6
6
7

G.

6
5
4
4
2
2
0

ó
 

LV 

tx 
tú

0 
0 
0 
0- 
0 
0

1 176 103cu

2
3
4
4

122
128
107
84

0 7 61

113
106
124
104
103
159

MAXIMO GOLEADOR

o.'

12
10
8
8
4
4
0

Grupo II f
Se ha Iniciado-éf II Gnjpo en la categorial 1 

nil con la participación de cuatro equipos: An '* > 
Relánvpagos. El-ectrónicos y Universidad i

RESULTADOS I
Aguilas, 7; Univ. Laboral, 20 I
Relámpagos, 16; Electrónicc-s, 10 1

TROFEO MAXIMO GOLEADOR 1
1, Miguel Angel Pardo Sanchis (Universidad 11 

doral); 5 goles; 2. Félix Peña Sá.no hez {ReláiCÍ 
gos), 5; 3, Antonio Rico Ripoll (Universidad 13

1. Juan J. Pérez Herreros (C.C. Valdeganga), 81 
goles: 2, Joaquín Martínez Huertas. (Albacete Ba
lompié), 72; 3, José Pérez Díaz {Polideportivo He
llín). 45.

CAMPEONATO PROVINCIAL JUVENIL
Octava jCrna0 del Campeonato Provincial Ju- 

venH Grupo I, que dio los sigiuentes resultados.:
C. D, Merkal, 26; P. La Roda. 10
P. Hellín «El Rincón», 12: Happening, 7 
Descansó: Albacete Balompié 

CLASIFICACION
J. G. E. P. F. C. P.

Hermandad Obrera 
de A. C. Femenina

• Charlas coloquio en el Consejo Diocesano de 
Muleros de A. C,, Teodoro Camino, 4 

DIA 31 de Enero, 6.30 tarde.
DIA 1 de Febrero, a las 11 de la mañana.

TEMAS: Aborto, Divorcio y Paro. 
F*ueden asistir quienes lo deseen.

Albacete Blpié. 
C.D. Merkal ... 
P. H. «El Rincón» 
P. La Roda ... 
Happening........

6
7
7
6
6

6
6
2 
1 
0

0 0 114 57 12
0 1 153 75 12
1 4 65 115 5
0 5 75.112 2
1 5 57 122 1

PRIMERA REGIONAL

El AT. CIEZA-SPORTING DE U
GINETA, El SABADO

El Atlético Cieza y el 
Spoj'ting de La Gineta han 
llegado a un acuerdo para 
que el partido de la próxi
ma jomada se adelante ai- 
sábado. .

Eri lo que. se refiera al 
partido que han de jugar 
el próximo día 15, el At. 
Tarazona y el Cieza, el 
Comité de Competición ha 
designado el campo del

Chinchilla, por estar clau
surado el terreno tarazone- 
ro. -"

En el campeonato de 
segunda regional se ha ac
cedido al cambio de camr 
pós en la doble confronta
ción entre -Villamalea e Hi
gueruela. El próximo do
mingo jugarán en Villama
lea y el 24 de mayo, en el 
del segundo de los equipos^

SORTEO DE LA COPA
DEL REY

Ustedquiere

con calefacción y agua caliente céntraHzads 
al precio de 19.500 pesetas m2.

Pase -usted a vería por Luis Vives, núm. 33, 
Teléfj 227705 (Pók) por las mañanas. Emilio) 
Fonna de pago: 25% al contado, resto 60 
mónsualldades (6 años, con el 11 % de interés 

anuaO.

MADRID, 29 (fElfe).— 
Solamente tres encuentros 
componen la cuarta elimi
natoria de la Copa del 
Rey de Fútbol, cuyo,s par
tidos Se disputarán los días 
11 y 25 del pró-ximo mes
de febrero.

Los encuentros son 
siguientes:

Figueras-Hércules.
Castellón-Huelva, 
Palenca-Burgos.

los

Quedan, pues, exentos 
Jos siguientes- equipes:

Alavés, Real Sociedad, 
Rayo Vallecano, Barcelo
na, Granada, Castilla. Sa
lamanca, L e y a n t e, Ath. 
Bilbao, AL Madrid, Sevi
lla y Sportlng.de Gijón.

La próxima eliminatoria

serán los 
final, que

dieciseisavos d§ 
compondrán los

doce exentfjs, los tres que 
salven la cuarta ronda y 
el Real Madrid, que por 
su condición de eíjuipo 
participante en Copa de 
Europa entrará, por pri
mera vez, en el torneo.

UNIVERSITARIOS 1
PARA VISITA MEDICA I

Laboratorio farmacéutico internacional desea 1 
incorporar a su plantilla a jóvenes recién ti- ■ 
tuiados en Facultades como Farmacia, Bioló- ■ 
lógicas. Químicas o Filosofía y Letras, convo- 1 
cación y gusto por las relaciones públicas, ■ 
para promocionar sus productos entre profe- 8 
©ionales de la mediciria. Es necesario carnet' 8 
de conducir y servicio militar cumplido. No se 8 
requiere experiencia. B
Las ■ personas elegidas recibirán entrena- 8 
miento intensivo, apoyo inicial y formación 8 
continuada por parte de la empresa. Refribu- 8 
ción inicial de 800,000 • ptas. brutas anuales, 8 
más incentivos que podrán superar el primer 18 
año las 250.000 ptas. Dietas y gastos de lo* 
comoción. Incorporación a plantilla y S.S. des- 
de el primer día. Posibilidades de promoción. 8 
Enviar curriculum, indicando en el sobre 18 IB 
Referencia «Titulados-Visita Médica», a: 8

1 P®. Habana, Í7 - 3.° A j
Madridr16 1

(M’122.468| ]

CAMPAÑA CONTRA EL HAMBRE 
EN EL MUNDO

DIA DEL AYUNO VOLUNTARIO
6 de Febrero

Compartír sin fronteras es:
Respetar las ideas, costumbres y 
personas diferentes a nosotros.
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9 millones de pis. diarios invierte en Albacete 
el Ministerio de Educación

{.a gestión realizada por la Delegación de 
Educación y Ciencia y los proyectos del Minis
terio para ®' ®^o '^^®'* fueron puestos de mani
fiesto en un amplio resumen por don Gabriel 
Sevilla Saura, delegado provincial, con la asis
tencia del gobernador civil, den Juan José 
Franch Rives, que actuó como notario en un ac
to en el que se contestaron cumplidamente cuan
tas preguntas al respecto se hicieron.

vinqia?^Empec^i^^s por rese- 
.^^ _dÍ30 el señor Sevilla 
g^y^a- que Albacete cuen

ta actualmente con una 
jK>tación de profesores Su
ficiente: 1.884 de EGB, 357 
deBUP y 83 de Formación 
profesional, -con un total 
de 280 contros docentes.

—En Educación Preesco
lar el total de alumnos de 
Jardines de infancia, (3-3 
años), es el de 780.

—¿Cómo está Albacete 
^ porcentaje de escolari
zación comparándolo con 
la medía nacional?

—Se ha elevado conside
rablemente la tasa de es
colarización, en Albacete 
ge da el caso curioso de 
que en porcentaje supera
mos las previsiones del 
Departamento para dentro 
de 4 años. En el presente 
corso hemos alcanzado una 
tesa del 84’69 pOr ciento 
de la población de 4-5 
años. El objetivo era con- 
geguir un 80 por ciento en 
1984.

—¿En EGB qué número 
de alumnos tiene la pro-

Tomaron posesión nuevos 
vocales de la Caja de Ahorros 

Provincial
El nombramiento de! vicepresidente se

ñor Vázquez Molina fue por 
unanimidad

En la última sesión del Consejo de Administra
ción de la Caja de Ahorros Provincial de Albacete, 
tomaran iposesión de su cargo los siguientes vo
cales:

REPRESENTANTES DE LOS IMPOSITORES: don 
Vicente Mom^ Sancho, don Juan Beltrán Gras, - 
don Luis Martín Mediano y don Juan Cortés de Ves.

Dichos señores fueron nombrados en elección ce
lebrada por la Asamblea General el día 14 de di
ciembre del pasado año, incorporándose los dos 
primeros por reelección y los dos restantes por pri- 
fiiera desionación.

REPRESENTANTES DE LA DIPUTACION: don 
Antonio Bañón Valcárcel, don Manuel Vergara Gar-. 
cía, don Antonio Suárez García y don Antonio Váz- 
<iuez Molina.

Los referidos vocales fueron designados por la 
Corporación Provincial el día 19 de diciembre, sien
to en calidad de reelegidos los tres primeros y de 
cueva designación el último de ellos.

El mandato de unos y otros finalizará el día 31 
ce diciembre de 1984.

Por unanimidad del Consejo de Administración 
-'^como informábamos el miércoles—, se nombró 
'Vicepresidente de dicho órgano rector a don Anto- 
cio Vázquez Molina, y secretario a don Juan Bel- 
«an Gras, quienes al mismo tiempo se incorporan. 
3 la Comisión Ejecutiva. El señor Vázquez Molina, 
en su condición de vicepresidente y el señor Bel
man por designación directa.

Con estos nombramientos, el Consejo de Ad- 
inistración y la Comisión Ejecutiva quedan cons- 

1 uidos a falta de la designación de un represen- 
nte del personal, en la categoría de auxiliares, cu- 

Vv proceso de elección se está llevando a cabo.

=—Tenemos 53,180, de los 
cuales 10.105 corresponden 
a la Enseñanza no Esíaíal.

—¿En qué cúnso se pro
duce la mayor incidencia 
de alumn<>s y en cuál la 
menor?

—-En sexto es donde más 
alumnos tenemos porque 
se produce la circunstan
cia de las repeticiones y 
hay exactamente 7.478 y 
en el curso que menos te
nemos es en octavo con 
4.637 alumnos.

—'¿Por qué esa tremen
da diferencia?

—Simplemente porque se 
van, se les pasa la edad de 
escolarización y salen ha
cia otros caminos.

—En EGB ¿a qué por
centaje de escolarización 
hemos llegado?

—Estamos a tope, hemos 
llegado al 98’97 por cien
to, que equivale a una es
colarización total, habida 
cuenta de que determina
dos niños no pueden ser 
integrados en el sistema.

—Sabemos que el módu
lo nacional es de 40 alum
nos por profesor. ¿En qué 
circuntsancia se encuentra 
Albacete en este aspecto?

—La media provincial es 
de 31 alumnos por profe
sor.

—¿Cuántos nuevos pues
tos escolares se' han crea
do en 1980 en Albacete? '

—En la provincia 3.100, 
de los cuales 1.680 fueron 
en zVibacete capiial,

—¿Y eh el capítulo de 
Previsiones?

—Está aprobado y redac
tado el proyecto }' saldrán 
a subasta las obras, muy 
próximamente de 969 pues
tos escolares en el Polígo
no de San Antón, de 619 
en el Parque Sur, de otros 
640 en el Barrio de San 
Pablo, igual número en 
Hellín, 320 en Fuentealbi
lla y 160 en Carral Rubio.

■—¿Cómo estmnos en lo 
concerniente a Educación 
Especial?

—Estamos en primer lu
gar nacional, somos sin 
duda la provincia mejor 
dotada de España.

—En muchachos de 14 a 
17 años a nivel de BUP, 
¿cuál es el porcentaje de 
esoolarizáción?

—A este nivel estamos 
en el 38’65 por ciento, lo 
que supone una aceptable 
tasa de escolarización, te
niendo en cuenta que la 
media na< ional es del 40 
por ciento y la de la re
gión Castilla-Mancha del 
33’56 por ciento.

—¿Qué va a pa.sar con 
el Centro de Bachillerato 
de Alcaraz?

LONJA AGROPECUARIA 
PARA LA MANCHA

Semana 5. Cotizaciones 
del día 29 de enero de 
1981.

PRECIOS
INDlCATnOS 
CEREALES
Cebada 6 carreras, 13’35- 

13'40 pesetas-kg. (diferen
cia + 0'05); cebada 2 ca
n-eras, 13'75-13'80 ( + 0’05); 
avena, 13’35-13’40; centeno, 
sin calificar; maíz (Senpaj, • 
sin calificar, y maíz (se
cadero), 16'65-17 pesetos- 
kg. (diferencia = +0'35).

LEGUMINOSAS
Yeros, sin calificar; ve

zas, sin calificar; lentejas 
' 53-60 (diferencia =), y al-

1

—Aquella, zona no tiene 
alumnado suficiente, esa 
conclusión es la que hemos 
sacado de las encuestas 
realizadas, a pesar de ellos 
hemos seguido firmes en 
el planteamento.., La ver
dad es que la Enseñanza 
Media conduce sólo a una 
p r o 1 ife ración de- títulos 
con muy problemática sal
uda» interesan más técni
cos de grado mbdio. La 
Enseñanza Media en Espa
ña actualmente está con
gelada., no interesa...

—¿Se pi'etende potenciar 
con - esto la Formación 
Profesional?

- ExactanieJníe. La For
mación Profesional no es
tá suficientemente presti
giada, se pretende adosar
ía con la E. M en un mis- 

faifa (heno), 13'50 ( = 
+ C’.5).

OMNO
Cordeles hasta 1,5 kg., 

230-220 (-710 —15>; de 15’50 
a 20 kg;. 190-200 —10 —15>; 
de 20'50 a 2.5 kg., 17.5 
(—15); de 25’50 a 30 kg.. 
150 (—25); de 30'50 a 35 
kg.. sin calificar; de más 
de 35 kg., sin calificar, y 
oveja, 55-60 (+=).

PORCINO
Selecto. 94-96 (- 2 —3>; 

normal, 92. (—^3); graso, 
90 (—2); lechones blanco, 
belga, 2.500-2.600 (—100), 
y lechones normales, 2.200- 
2.300 ( = ).

Jn« tronco cernún, buscan- güimos con lo nuestro.
do una nueva recstmetu- —¿Qué zona señalaría 
ración de la enseñanza - como má? dépr.iml^a des
más de acuerdo con las
demandas de la sociedad.

—¿Y cómo 'adda la F.P. 
en Albacete?

—Ha habido un incre
mento de 496 alumnos con . 
respecto al curso anterior.

—¿Qué ha habido más 
en el año que pasó, éxitos 
o fracaso.^?

—Ha habido' de todo Co
mo en botica; éxitos tre
mendos y fracasos y tam
bién cosas que se queda
ron a medias, pero es4a- 
mos orgnUosos de la ges
tión con las natarales re- 
ser-vas...

—¿Cómo está Albacete 
de profesorado?

—Albacete es una pro- 
vmcia que produce muchí 
simes maestros, exporla- 
mos muchísimos á otras 
provincias, » i m pfeemen.e, 
porque nos sobran.

En esta parte de nues
tra charla, el gobernador 
asistente a la entrevista, 
nos comunicó oficialmente 
que la dimisión de Suárez 
ise había producido, eran 
las 5.30 de la tarde y la 
noticia fue acogida con la 
natural sorpresa, pero se- 

Universidad Nacional 
de Educación a Distancia

Pruebas personales del 2 al 7 de 
febrero

El Exemo. Sr. rector magnífico de esta 
Universidad, para las Pruebas Personales que 
se celebrarán durante los días 2 al 7 de fe
brero, ambos inclusive, de acuerdo con la pro
puesta formulada por las ilustrísimos señores 
decanos, ha resuelto nombrar el Tribunal que, 
a continuación se transcribe, para este Cen
tro Asociado.

Presidente; Don Miguel Panadero Moya 
(director del Centro).

Secretario: Don Antonio Pedreira Andrade 
(Derecho).

Vocales: Don Vicente García Lobo (Le
tras); don ■Rafael Gisbert (Ciencias): don Luis 
de Dios Izquierdo Collado (Económicas y Em
presariales).

pués, naturalmente,- de la 
Sierra de Alcaraz? j

— La. -Rivera, del ¡ Júcar, 
tal vez necesita más apo
yo en este aspecto.'

—¿EsConflictiva la pro
vincia- en lo concerniente 
al profesorado y a! los di
versos sindicatos que . ao; 
túan en nuestro ámbito?

, —La ‘provincia afortuna
damente'es pocooonflicti- 
va, la reciente huelga de 
profesorado, sólo tuvo ana 
incidencia en Albacete deM 
9 por ciento.

-^¿Son-' importantes las 
inversiones del Ministerio 
en Albacete?

—Se están gastaj^o casi 
9 millones diarios en Edu
cación' en nuestra' provin
cia.

—¿Qué-conceptos, son loa 
más signifteativros?

—La retribución de per
sonal que se lleva , más ai» 
dos mil millcmes al año, las 
subvenciones á centros oon 
casi 390 millones y las 
obras realizadas que tieaea 
im importe de 466 niiUones 
y pico.

Pedro MONZON

ESTA INFORMACION 
DE LA

LONJA AGROPECUARIA 
DE LA MANCHA

ESTA PATROCINADA POR LA

CAJA RURAL PROVINCIAL
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D. Emilio González Alvarez

25 años al frente del Con
sejo Diocesano de Mujeres 

de Acción Católica
AYER RECIBIO UN 
EMOTIVO HOMENAJE

“ME HUBIERA 
GUSTADO SER SANTO

"La Acción Católica ya ha desaparecido 
y sólo quedamos nosotros”

Veinticinco años es toda una vida; 25 años 
dedicados a una actividad tienen además el mé
rito de la constancia, independientemente de re
sultados y resúmenes; 25 años con refulgencias 
doradas es la suma de más de dos docenas de 
calendarios de trabaio para algiuen que empezó 
en una labor y durante 5 lustros, un cuarto de 
siglo, lo continúa.

aceptación...
LAS BIENALES 
CINEMATOGRAFICAS

Como introducción vale 
para marcar una dist-ancia 
que ha recorrido el canó
nigo don Emilio González 
Alvárez, como Consiliario 
del Consejo Diocesano de 
Mujeres de Acción Católi
ca y por lo que ayer reci
bió un homenaje, un mere
cido r e c o n ocimiento por 
parte de más de 300 muje
res de Acción Católica 
que han seguido en sus di- 

• rectrices y, paso a paso,

dinero en cantidades im
portantes. ., De esas no te
nemos.

—¿Es usted el más ve
terano del Consejo o ya
había alguien de las 
todavía están cuando 
ted llegó?

—No, no soy el más

que 
us-

ve
terano; algunas llevan más
tiempo que 
quiero citar
que ya sabe

una vida dedicada a 
demás. ,

—No me gustan los 
menajes —nos dice—, 
rece que el aceptarlos

los-

?

sig-
nifica el reconocimiento a 
unos méritos,. parece una 
señal de inmodestia,..

GRAN LABOR 
ECLESIAL

—¿Qué pasará cuando se 
haga una historia de las 
Mujeres de Acción Católi
ca y de la Diócesis?

—Pues eso sería muy in
teresante, lo digo sin espí
ritu triunfalista, pero si 
alguna vez alguien realiza 
esa historia bien hecha 
quedará claro que el Con
sejo Diocesano de Mujeres 
de Acción Católica ha rea
lizado una labor eclesial 
de primerísimo orden...

—¿Y el hecho de ser mu
jeres de alguna manera las 
ba discTÍminado?

—No, de alguna manera; 
si no en todos los órdenes, 
lo que se ha hecho desde 
esta modesta tribuna no ha 
sido ni probablemente sea 
valorado ade cuadamente, 
porque eran mujeres quie
nes lo llevaban a cabo en 
una sociedad machista, di
rigida por hombres, incluso 
a nivel eclesiástico...

SIN AYUDAS

—¿No han recibido ayu
da?

—De ningún tipo, ellas 
han funcionado por su 
cuenta, con su esfuerzo y 
su dinero, sin la más mí
nima ayuda del Obispado; 
con dinero de sus propios 

; monederos y la verdad es 
que si algo no, abunda en 

t d Consejo son las mujeres 
ricas, las que pueden des-

mujeres 
edad son

OCHO

en

yo, pero no 
nombres por- 
usted que las 
oosas de la

muy suspicaces...

PBESIOENTAS

—¿Cuántas p r e s identas 
ha tenido el Consejo Dio-
cesano durante 25
años de su mandato?

—Oreo que fueron 8; to
do se fue renovando en es
tos 25 años..«

—¿Podría usted aproxi
madamente decimos cuán
tas horas en esos 25 años 
dedicó al Con.sejo?

—Cinco lustros son más 
de 9.000 días,, teniendo en 
cuenta que ha habido tem
poradas que le dedicaba 8 
ó 10 o más, pues la mul
tiplicación daría muchas, 
unas cifra demotí/raiivai. 
Nosotros siempre hemos 
trabajado de cara hacia
adentro, hemos tenido
mo labor 
reuniones 
estadio y 
rcíuniones

fundamental 
de piedad, 
formación y 
ejecutivas...

co

de

—¿Tiene usted alguna re
muneración por esta dedi
cación?

—¡Qué val... Ni un du
ro, al revés; j-o pago mi 
cuota mensual voluntaria 
de 150 pesetas.

PIONEROS
EN LA LITURGIA

—¿En qué consideraría, 
por ejemplo, que el Conse
jo bajo su dirección, se 
adelantó a su tiempo?

—Pues nosotros hemos 
sido pioneros en la litur
gia, los primeros cursillos 
de Liturgia los hicimos 
nosotros y con gran éxito, 
dimos diez cursillos y en 
alguno de ellos se alcanzó 
la cifra de 409 inscripcio
nes, también dimos por 
aquel entonces tos Cursi
llos de Familia que tuvie-

prenderse- Ña apuros de ron también bastante

1
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qae 
CMI 
me

pero que hubiera banderas 
e insignias... Ya tanjlí 
unas como otras, son muy 
contadas, desgraciadamea- 
te...

viejas, 
que las d e s e m polvaraj.

otra

ras, aunque fueran
otro

—¿Cuál es?

—Que me hubiera
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—Lo mismo digo... 
mos sido siempre 
triunfalistas, se decía- 
da de insignias, ni de

Noi
■Cisi 

Go

LAS “SEMANAS- 
IMPACTO”

YA HA 
DESAPARECIDO
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que en la misa de boy 
(por ayer) hubiera bande-
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He- 
anti- 
“Na- 
ban-

—¿Y qué pasa con las 
insignias de Acción Católi 
ca que ya no se ven?

“Productor B”?
—También fueron

—¿Y aquellas cif.ebres 
Semanas de Ovient-ación 
Cinematográfica que se lle
vaban a cabo en el cine

do hujuanamente lo 
he podido siempre 
buena voluntad, pero 
queda un escozor, un 
uiordimienio...
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Ayer tuv.o lugar en la 
Iglesia de los Francisca
nos un h o m enaje al 
hombre que ha cumpli
do 25 años como consi
liario del Consejo Dio
cesano de Mujeres de 
Acción C a t ólica, don 
Emilio G p n zález Alva
rez, canónigo de la San
ta Iglesia Catedral. Con 
asistencia de 700 muje
res se celebró a las 5 de 
la tarde la Santa Misa 
que fue c o n c e 1 ebrada 
por don Emilio González 
Alvarez, y otros seis sa
cerdotes: don Santos 
Arenas G a r rido, don 
Manuel B a llesteros Ro
mero, don Femando Fi
llol Sáez, don Angel La
gunas C a 1 derero, don 
Manuel Vázquez y el 
Padre Abril de la Parro
quia. También se encon
traban presentes los sa
cerdotes, don Pedro Se
rrano Bañón y don José 
Antonio Navarro Gon
zález.

EMOCIONANTE 
HOMILIA
Don Emilio p r o n un

ció una e m o tiva homi
lía. Entre otras cosas di
jo: “Hay párr ocos que 
ps miran bien, ptros no 
tanto, pero vosotras te
néis que d e mostrarles 
que sois un f a c tor im
portante en el desarro
llo de lo espiritual”. Más 
adelante aña dió: “Si 
hay algo que me re
muerde la conciencia es 
no haber sidp más san
to, para que voso tras 
hubiéseis sido t o d a vía 
más santas”. Finalizó di
ciendo: “Habéis dado 
lecciones a hombres in
telectuales, f o r m ados 
desde el punto de vista 
■humano”. Dpn Emilio y 
dos sacerdotes más, es- 
t u v ieron más de un 
cuarto de hora dando la 
comunión.

HABLA DOÑA 
ENRIQUETA 
NAVARRO
Una vez finalizada la 

Misa, doña E n r i q ueta 
Navarro Rubio, vocal del 
Consejo D i p cesano dio 
lectura a unas c u a rti- 

' llas aludiéndo a la- ile-

gada de don E m i 1 io a 
Albacete.

Finalizó diciendo: “Os 
pido, a vosotras, que re
novéis vuestra entregay 
vuestros ideales porque 
la Iglesia necesita de to
das vosotras, quizás ca
da vez más. En nombre 
de todas quiero h a corle 
entrega a don Emilió de 
un pequeño o b s e q u io 
que simboliza el a f ecto, 
el respeto y la devoción 
que nos,o tras le tene
mos”.
“¡VIVA DON
EMILIO! ”
A c o n t inu ación y en 

los salones de la Iglesia 
que resultaron insufi
cientes ante la g r an 
cantidad de mujeres 
congregadas se sirvió un 
refrigerio. Se encendie
ron las velas de la tarta 
y don Emilio de un 
fuerte soplo las apagó 
te-das, al tiempo que ias 
mujeres e n t o ñaban el 
cumpleaños feliz. Se es
cucharon muchos “Viva 
don Emilio” y recibió 
numerosas felicitaciones 
de las a s i-stentes. Algu
nas señoras le dijeron: 
liQue llegue usted a las 
bodas de oro! y ¡pida 
usted p,or nos otras que 
está más cerca de Dios!, 
y así frases de este ti
po se repetían a cada 
instante.

A pesar de las muchas 
personas pudimos acer
camos a don Emilio, al
go que era casi imposi
ble y hacerle una pre
gunta.

—¿Qué s u p o ne para 
usted este homenaje?

—Es alffo Que no me
rezco u lo digo Sincera
mente, de verdad. Quie
nes lo merecen son ellas 
i¡/ no yo porque la labor 
la han realizado ellas. 
Sin el Potenciad, humano 
y espiritual que t i enen 
estas señoras no hubie
se podido hacer nada.

También c h a r lamps 
con la presidenta de Ac
ción Católica, doña Sara 
(González de Naharro.

—¿Por qué este home-

gi*an éxito, después ha ha
bido muchas otras Sema
nas Cinematográficas, pero 
ninguna llegó a alcanzar la 
categoría que tuvieron 
aquellas; efectiv a m e n) t e 
empezamos en el “Produc
tor B”, pei-o enseguida tu
vimos que cambiarnos al 
“Teatro Ciico”, vendíamos 
abonos y se llenaba el ci
ne. Recuerdo que aquellas 
“semanas” iban coordina
das con sesiones matinales 
en el “Capitel” y en el 
“Gran Hotel” para jóve
nes, sacerdotes y educado
res. .. Nos gustaría que se 
pudieran continuar aque
llas Semanas de Orienta
ción, pero ya es imposible, 
el alquiler de la sala y el 
de las mismas cintas se lía 
puesto por las nubes...

—¿Llegó la acción del 
Consejo al medio rural o 
su ámbito era el exclusivo 
de la capital?

—Nosotros cubríamos los 
pueblos con gran trabajo, 
pero llegábamos a ellos... 
Ahora de buena fe se ha
bla de la llamada “reno
vación”, de las comunida
des de base y de cosas por 
el estilo, y nosotros que lo 
teníamos todo en marcha, 
dejaron que se hundiera...

—En la época ' de los 
“Cursillos de Cristiandad" 
ustedes les hacían la com
petencia con las “Semanas- 
Impacto”. ¿Como estuvo 
aquello?

—Eran efectivamente co
mo los Cursillos de Cris
tiandad, pero con una te
mática más actual y ade
más se desvinculaba, no 
tenía nada que ver con las 
Mujeres de Acción Católi
ca. ..

deras, la demostración de 
que se pertenece a A. C. 
tiene que ser de otra ma
nera. ..”. Eran tiempos en 
que se era de otra mane
ra, ahora los partidos po
líticos se han encargado 
de resucitar las insignias y 
las banderas... Yo - pedí

—¿Está llamada a de^j 
parecer la “Acción Católi, 
ca”?

—No es que esté lUnw 
da a desaparecer, es que 
ya ha desaparecido, sólo 
queda mes nosotros... y, 
esto, de verdad, lo digq 
con dolor, a pesar de que 
es para mí un orgullo b-, 
ber sobrewido...

—Su periódico sigue edi» 
tándose...

—El “Crismó n” signe 
adelante; en febrero cm». , 
plirá 25 años y sólo me- 
diante suscripciones... M« 
hemos recibido ni usa 
sola subvención oficial, del 
Obispado, r e c u e rdo que 
éllos (el Obispado) saeai 
ron también un periódico, 
que a pesar de que éstaluí 
subvencionado, sólo durí 
2 años... Nosotros lleva, 
mos ya 25, otro orgullo..

Don Emilio González 
Alvarez, tiene ya 60 años, 
hace 8 que cumplió sus bo
das de plata con el sacer- ' 
docio y empieza a consid^. .• 
rarse viejo.

—'Todavía no es épocsí 
de resúmenes, pero ¿qué 
ve cuando vuelve la vista 
atrás?

—Mira, yo sé que he da-»

tado ser santo y cuando 
me pongo a pensarlo y te* 
dónde me he quedado di* 
go: “uMadre mía. • • Q'*® 
distancia”!! Esperemos que 
la Misericordia Divina sei 
pa disculparme.. •

Don Emilio con su boina' 
vasca, su bufanda por en- 
cima de la nariz, recorrí 
los pasos que le separad 
de su destino o que éste 
marca y a pesar de que el 
dice no serio, hay mujeres 
de Acción Católica que 
equivocan, corno a veces 
lo hace él y le Uam^ 
“San” en lugar de "IR® * 
“Deben ser los años” -^®® 
dice como despedida-
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iacete, tras la dimisión del presidente Suárez

‘ viejas 
olvaran, 
>ander»s 
1' tajiifl 
'(m muy 
llamea.

.Viene a- confirmar lo 
nuestro partid» ya 

Ipa. SI no es grave, si 
K preocupante y serio. 
Rpeiamos algiuia. solución 

t¡i frisis, aunque sieni- 
t «. el respeto e»n.- 

lulcsó a h Constitución.

comentaba que asi em
pezó la guerra civil. No 
creo que sea para tanto 
y ante esta situación só
lo cabe esperar aconte
cimientos.

“ESPERO QUE TODO 
SE RESUELVA 
PERFECTAMENTE’

(Samuel de lo.s Santos 
Gdlleffo. director del 
Mueco provincial).

—Al enterarme me he 
quedado un t a nto sor
prendido, pero e s p e ro 
que todo sé resuelva 
perfectamente.

“NO TENLA QUE
HABERTO HECHO”

(José Antonio 
Torrcuio González, do 
Almansa.
Administrati-oo}.

«UNA SALIDA 
MUY DICNA»
(José Ricardo Gómez
Rengei, secretario 
provincial de 
Alianza Popular)

—Ha tenido una sali
da muy digna. Se le 
agradece y creo que ha 
adoptado una postura 
muy honrada.

sino de la formación de 
un Gobierno constitucio
nal. En definitiva, nece
sitamos otro Gobie r n o 
para hacer otra política. 
Ya dijimos en su día que 
ni el p r e s ídente ni el 
Gobierno II e g a rían al 
año 83.

«EN SU DIA
ANUNCIAMOS QUE 
NO LLEGARIA
AL AÑO 83»

(Asterio Leal, secre
tario de Organización 
del Partido Comunista 
de Albacete)

«EL REY HA 
OBLIGADO A 
SUAREZ A DIMITIR»

(Milagros Ro m e r o 
Lorente, jefe provin-. 
ciai del Sindicato de 
Fuerza Nacional d e I 
Trabajo)

—D e b í a de haberlo 
hecho antes. El Rey ha 
obligado a dimitir al 
presidente.

se ha producido. Enire 
las opciones que se ma
nejaban últimamente él 
era uno de ellos y no sé 
por qué ha dimitido. No 
cabe duda que Suárez 
ha sido un hombre hon
rado y quizás ante las 
presiones internas y ex
ternas haya tenido que 
temar esa decisión.

“SUzVREZ CUMPLIO
SC PAPEL
EN SU MOMENTO”

(Jiuui Antonio Mata, 
concejal del PCE, en 
Alhaceie 1

a desd. 
Católi,

: llamár 
es que 

lo, sólo 
•os.., y. 
lo digo 
de que 

tillo E.

Jue edi«

"ES UNO DE LOS 
POLITICOS M/tS

1 IMPORTANTES
DE ESPAÑA”

(Francisco Ruiz Risueño» 
íínador por PCD)

‘ signe
■« cu», y 
do rae- *j 
^■- Ni 1 
li UIU 
cial.dd 
do que 
1 sa«h 
eriódko, 
í éstah* . 
) duró 
i llevan 
-güilo., 
ronzáleí 
50 años, 
susbo.1

1 sacer. " 
considíK

—Ha sido una d e c i- 
sión inesperada. Había 
rumores de una nueva 
moción de censura por 
parte de la izquierda 
pero no tenía que haber 
dimitido.

“ESPERO QUE Ei.
PROXIMO
PRESIDENTE SEPA 
SOLUCIONAR LOS 
PROBLEMAS QUE 
TENEMOS”

(Fermín del Pra4o 
Benítez. Relaciones 
Públicas).

—Tenía que haber di
mitido antes. La crisis 
existente asi lo e x í gíá. 
Espero que el p r ó x imo 
presidente sepa solucio
nar los pro blemas que 
hoy tienen los españo-

—Se esperaba a la 
vista cié (os últimos 
acóntecimientos. Nues
tra posición es ciarai no 
es cuestión de personas

“LA (CONSTITUCION 
GARANTIZA LA 
NORMALIDAD”

«LA DIMISION. 
PRODUCTO DEL 
CONFUSIONISMO»

(Juan Molina Cabre
ra, p r e sidente de la 
Confederación de Em
presarios de Castilla- 
Mancha),

—Me ha sorprendido 
por la rapidez con que

. época! 
o ¿qué 
la vista

he da-* 
le que
re c«J 
ero me 
un re-

-No había.

>

I

sos-

(Manu^ Vergara.
Presidente de la
Comisión de 
Hacienda de la 
Diputación).
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lo y ver 
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K pedia o indicio de que la 
o dimisión se pudiera produ- 
W,cif. Desde UCD tengo que 
Bdetir, que Suárez es uno 
Kde los políticos más gran- 
■ ds que ha tenido España 
■ es los últimos tiempos y» 
■ por ello, el país tiene que 
■Mpadeeerle lo que ha he-

tlw por llevar adelante la 
B Posición sin raptaras. Es

^R ello que Adolfo Suá-
■ f« ya se haya ganado un 

puesto destacado en la 
Hiáoria de £s^>aña* Por 

■; «SO espero que no se reti- 
■ w de la política, activa. 
B hra el relevo el partido 
B dispone de varios hombres, 

y® propondrá el más
Bi idóneo.

"ESPEREMOS 
AeONTECIMIENTClS’

(AntorTiQ (González.
"Antoñés".
Sawietíu^Q)^

^^^^ ^® ** presa; 
«M» esperaba esta de- 

^"^ presidente del 
W señor me

—La decisión del pre
sidente Suárez hace que 
se ponga en marcha el 
proceso constitucional y 
de esta forma la Cons
titución g a r antiza la 
normalidad. La 'Crisis dei
partido ha producido un 
desajuste y quizás ese 
sea el: motivo de ,1a ..di
misión.

- Ila sido una sorpresa 
para todo el país. Había 
un l^ongreso del partido, y 
lo nomuti, lo ético hubiera 
sido presentaría a él, per» 
ahora se justifica su .sus
pensión. Incluso en sus 
propias palabras se ve que 
hay presiones de pasillo de 
detemunades sector; s so
ciales que han provocado 
esta difusión, ya que en 
sus declaracioues en Sevi
lla y el País Vasco dijo 
que se presentaría a la

reelección en el Congreso., 
Hay nmehos problemas a 
los que ni el Gobierno, ni 
su presidente han sabido 
dar solución. La crisis ha 
aumentado, y aunque Suá
rez ha cumplido su papt^l 
en su momento» a partir 
de allí su política ha lleva
do al país a una .situación 
de desconcierto, descouliah-. 
za y apatút.

«UN CANDIDATO 
A LA PRESIDENCIA 
PUEDE SER 
LANDELINO 
LAVILLA»

(Eugenio Sá.nchez. 
secretario provincial 
del P.S.O.E.).-

—Me ha cogí do dé 
sorpresa aunque ha sidé 
algo esperado. Llevamos 
cierto tiempo viendo 
que esto no marcha. 
Entre las hipótesis que 
se barajan, creo que se
guirá siendo un Gebier- 
oc monocolor de U.C.D. 
Y un candidato po d rí a 
ser Landelino Lavilla.

(Pasa a la 16)

EMOTIVO HOMENAJE
(Viene de la 14)

naje a don Emilio Gon
zález Alvares?

—Por cncmplirse los 25 
años como coiiei iario de 
las Mujeres de. Acción 
Católica v por lo muedo 
due ha hechc por noso

tras. Ha sido un entu
siasmo, una entreffa U 
una dedicación constan
te. La mavor parte d^ 
las mujeres de Albacete, 
todo lo due tenemos se. 
lo debemos a él.

O.ALAMARDO 
ZAPATA

ANONClOS I^OR PÁLABBA^ A
#

i 1?
 o

OFICINA DE EMPLEO 
La Ley de Colocación 
Obrera del 10 de febre
ro de 1943 determina 
que las empresas y pa
tronos están obligados a 
solicitar de las Oficinas 
de Empleo el personal 
que necesiten y que los 
trabajadores en paro de
ben inscribírse en dichas 
oficinas. En consecuen
cia toda inserción de 
anuncios que impliquen 
relación laboral está 
condicionada a la auto
rización previa del Ser
vicio de Empleo de la 
localidad corresporxUen- 
te, cuyos servicios son 
gratuitos y entre otros 
consisten:

a) Asesoramiento la
boral en materias de 
empleo.

b) Establecer tiSanspa- 
renda entie el puesto 
ofrecido y el personal en 
desempleo,

c) .Orientación yp.rcse- 
• lección deK persona),.

JK ASUNTO ' NU E V O 
(España). Ganará en

casa más de 3.000 
pesetas d i a rías. Es
cribír Apartado 1,209, 
SAN SEBASTLAN.

j^^^?H’^^? __
.,^. ALQUILO PISO 

amueblado C o 11 a do 
Riña, 41-2.° ízqda. Ver 
de 5 a 7.

^ SE- .ALQUILA piso, 
amueblado. Razón: 
Teléfono 22 44 68.

^ALQUILO PISO 
amueblado, céntrico. 
Teléfono 22 81 13.

.^ LOCAL ACONDICIO
NADO, luz, terrazo,

, 30 ni2. Se alquila. Te- 
. léfono 22 43 77.
^ SE .ALQUILA PISO 

amueblado con. cale
facción. Teléfonos 
22 80 75 - 22 58 74.

VENTAS

= PARTICULAR A 
FARTICUIuAR. vendo 
solar en VUlarroble-. 
do 400 m2„ .frente 
Circulo Mere antil. 
Ideal oficina,s ban-' 
cariá-s o I o c a les, co- 
mercaales. Tel ¿fonp 
li. 06 20-14 (1'1 65,

B V E N T A DE LOCA
LES come reiales di 
100 y .350 metros cua
drados. Teléfont 
22 70 00.

^ SE VENDE 0 arrien- 
. da Granja porcina de 
ciclo cerrado, para 
250-300 c e r da-s, me
canizada, en pobia- 
cióu Impoitonte pro
vincia de Alba ceta, 
muy próxizra a fá
brica de p i e 0^03. Se 
gara n tiza la ’ venta 
de las cerdos produ
cidos. Infoimes al te- 
1^0110 30 02 ¡4,

M VENTA DE una pal- 
cela de 2.000 metro» 
cuadrados» con agua 
y luz. Teléfono 227000

TRASPASOS

)íí SE TRASPASA con
fitería por no podé» 
atenderla, R-a z ó ñ: 
Teléfono 22 74 32. 
ALBACETE.

)^ SE TRASPASA Ma
risquería Costa de 
Vigo, Excelentes con
diciones, Telé fono 
23 Or 06. '

ENSEÑANZA

3K SEGUROS SOCIALBI 
MOTAS.

•K CREDITOS i n ternas 
ciüiiale,s,. contravapor 
veinticinco .millones, . 
Intereses, de . Londres,. 
Teléfono 953-32 32 30. 
Mañanas. .

> academia AUTO ZA
NO. Plaza del Altozaao* 
t. Teléfono 21 3167. A^ 
t»cef«. Profesorado cHw 
catístmo. Grupos red'hí 
qldos. Ambiente clima-* 
tizado. Amplitud de ho-¡ 
razio. Clases de TAf 
Q U I G R AFTA, MECA
NOGRAFIA. CONTABI
LIDAD, Latín y LenguS 
Española,

PISOS

3K .VENDO ATICO estre- , 
nar. Garaje. caJefac- 
elón, Pérez Pasto»^ 
106. Telí, 32 49 69,..^ "/



Rueda de opiniones

Albacete, tras la dimisión del presidente Suárez
(Viene de la 15)

“SUAREZ HA HECHO 
LO QUE DEBIA 
HACER'’

[(Tomás Mancebo, 
portavoz del grupo de 
UOD, del Ayuntamiento 
de Albacete)

—Creo que Suárez ha 
Kecho lo que debía hacer 
por las presiones recibidas 
constantemente. Con esta 
dimisión ha dado pruebas 
de lo estadista que es y de 
áu entrega hacia los inte
reses de España y de su 
partido por encima de los 
puyos p r o p i o s. No soy 
quien para calificar si es 
bueno o malo .su dimisión; 
habrá que estudiaría para 
emitir un juicio.

"‘NADIE ES
IMPRESCIDIBLBr’

(Jaime Almazán Rivera, 
concejal independiente 
de Albacete)

-^Suárez ha representa-
do en el proceso democra
tizador del país un papel 
importante y decisivo. En 
este momento su dimisión 
es acertada y prudente, 
pero tuvo que hacerla ha
ce basante tiempo. Es el 
propio tiempo quien dirá 
si esta medida supone una 
mayor consolidación de las 
instituciones democráticas 
de libertades y participa- 
ción. Las personas pasan 
y nadie es imprescindible 
para el buen funciona^ 
miento de la sociedad.

SALVADOR 
JIMENEZ IBAÑEZ 
(Alcalde de Albacete) 
«NO SE OUE CARTA 
TIENE EN LA 
MANGA»

—La dinrrisión de Suá
rez me sorprende y me 
pregunto qué carta guar
dará en la manga. Si 
Suárez es un Maquis- 

velo de la política, esto 
no es su dimisión sino 
una finta política. Lo 
cual implica una d e r e- 
cbización en la política 
delpaís.

FLORIAN GODES 
VICTORIA
(Cóncejal del PSOE 
en Albacete)
«HA SIDO UNA 
SORPRESA»

—Ha sido una gran 
sorpresa, que me esca
ma porque ya estamos 
acostumbrados a sus ju
gadas y pensamos que 
su «liebre» II e vara. Me 
parece mala su d i m i- 
stón porque puede sig
nificar un giro a la dere
cha, aunque habrá que 
esperar los acó n t e c i- 
mientos d e I país y la 
t e n d e n cia que salga 
t r i u n f ante. AI mismo 
tiempo hay que esperar 
que funcionen correcta
mente los mecanismos 
de la democracia.

JOSE MARIA 
LOPEZ ARIZA 
(Concejal del PCE 
de Albacete) 
«DEBIA HABERLO 
HECHO ANTE 
EL CONGRESO»

—Estoy preocu p a d o 
por la dimisión de Suá
rez, porque es extraña 
en vistas a un Congreso 
del partido, que se ha
bía suspendido, y que 
creía que era por la cau
sa de los controladores 
de vuelos, pero que nos 
hace ver la dimisión con 
cierto recelo. Lo más

lógico es que la hubiera 
presentado ante el Con
greso, ya que de esta 
forma hace pensar en 
alguna presión externa 
a UCD, quizá por parte 
de lo que se venía en 
llamar fuerzas fácticas. 
No puedo calificar esta 
dimisión en sus conse
cuencias hasta ver la 
evolución de los aconte
cimientos.

JOSE LUIS 
GIL CALERO 
(Concejal del PSOE 
de Albacete) 
«ME PARECE 
POSITIVA 
LA DIMISION»

—Me parece bien la 
dimisión de S u á rez si 
sirve para la solución 
del país, cuyos proble

mas estaban est a n c a- 
dos. Habrá que calificar 
de bueno o malo su di
misión, pero pienso que 
es positiva su dimisión, 
ya que tenía poco que 
aportar a la política es
pañola. Estaba quemado 
y UCD se había confi
gurado como partido de 
derechas y creo por 
tanto, en principio que 
su dimisión es positiva.

CARLOS SEMPERE 
(Concejal del PSOE 
de Albacete) 
«SUAREZ HABIA 
PERDIDO 
PRESTIGIO»

—Pienso que la ima
gen del presidente Suá
rez estaba dañada desde 
el voto de censura y el 
de confianza. Había per
dido el prestigio hasta 
de sus militantes y la 
confianza en grao parte 
de los electores de UCD. 
Pienso que su decisión 
ha sido acertada, aun
que tardía y estoy a la 
espera de que funcio
nen adecuadamente les 
mecanismos cons t i t u- 
cionales previstos para 
que su sustitución sea 
un hecho más en el con
texto democrático espa
ñol.

JUAN DE LA 
ENCARNACION 
(Concejal del PSOE 
de Albacete) 
«NO DEBE 
HABER TEMOR»

—Veo que es un he
cho que se ha cogido 
con sorpresa, que no 
creo que haga que la 
democracia se venga 
abajo. Es algo que con
templa la Constitución,

Y que de momento no 
puedo calificar como 
bueno o malo. Suárez 
hizo su labor en el pro
ceso democrático pero 
e#á gastado. Hay que 

ver sus sustitutos, para 
calificar su d i m isión y 
saber si habrá coalición 
en el Gobierno y con 
quién. Creo que es un 
paso al que no debe ha
ber temor.

JESUS ALEMAN 
(Concejal de4 PCE 
de Albacete) 
«HAY QUE 
ESPERAR EL 
CAMBIO DE 
POLITICA DE UCD»

—Ha sido una sorpre
sa, pienso que fruto de 
los enfrentamientos por 
el poder en UCD, de 
cara al C o n g r eso de 
UCD. De todos modos 
hay que esperar a que 
se desvelen las verda
deras razones y con 

ellas el nuevo sen t i d o 
de la política de UCD 
que es lo que me preo
cupa.

“CON LA COLABO
RACION DE TODOS 
SALDREMOS 
ADELANTE”

(Alejandro Baldueza 
Arteaga, militante de 
base de UCD)

—Me ha cogido de ser 
presa, ha sido algo „ 
lo esperaba. Tengo « 
fiianza en los mecaniain 
democráticos que dqrii 
salida a la situación y mi 
la colaboración de lcd< 
saldremos adelante.

“ESPERO QUE LOS 
PARTTOOS AFINES 
FORMEN UN 
CONJUNTO DE 
BASE AMPLLK”

(Una encuesta <de Eduarido CANTOS, 
Calamaco ZAPATA y
Cándido DA COSTA)

(Gumersindo Navarro, 
presidente provincial de 
Alianza Popular)

—Creo, s i n c te r amente, 
que ha intentado hacerlo 
lo mejor posible, quizás le 
ha faltado apoyo de su 
grupo. Sentimos que se 
haya quemado; espero que 
los partidos afines formen 
un conjunto de base más 
amplia. Nosotros seguimos 
pensando lo que dice 
nuestro lema que “España 
es lo más importante”.

"CHIRIBITAS

"NO NOS HA COGIDO 
DE SUSTO”

(Conchita Rodríguez, 
responsable de
Fuerza Joven en 
Albacete)

—Era algo que se espe
raba y no nos ha cogido 
de susto. España con la 
dimisión de Suárez ni ga
na ni pierde, continuamos 
con la misma crisis.

“ES ALGO NORMAL”

(Pedro Gutiérrez
Pulido, funcionario de 
Hacienda y militante de 
base de UCD)

—Es algo normal en un 
sistema democrático, Pre- 
dennina el factor sorpresa 
y no es para alarmarse.

En la rueda de Prensa del Gobierno Civil, 
los periodistas estábamos más pendientes de 
la dimisión de Suárez que de la Delegación de 
Educación. Hasta, que tras un misterioso pase 
de notas, Juan José Franch nos lo confirmó,♦ ♦ *

Pese al discurso del presidente, anoche en 
Televisión, con tan clara expresión de amar
gura y- con 'lágrimas contenidas, hay quien 
sospecha que se trata de una «dimisión con 
retranca», - ♦ * ♦

Dicen que igual ocurrió con Felipe Gonzá
lez, y que tras su defenestración reapareció 
con más fuerza que antes. Nos parece dema
siada imaginación. La dimisión de Suárez no 
tiene el mismo aire.

♦ ♦ ♦
Al hacer nuestra encuesta consultamos 

opinión en la sede del PCE. Estaban ya reu
nidos, y no arriesgaron respuesta hasta cono
cer la opinión de Santiago Carrillo. Dicen. Y 
no tendría nada de particular.

Entre Landelino, Alvarez de Miranda y Cal
vo Sotelo está la sustitución, según diversas 
opiniones. Pero, naturalmente, son puras es
peculaciones. * * *

También se dan casos de confirmaciones 
en el cargo. Si no fuera por lo triste que fue 
la despedida, cabría pensar...
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